Je suis secrétaire dans un cabinet médical

par Agnès B.

La narratrice de cette confession a épousé un médecin.

Elle travaille avec son mari comme secrétaire, dans un cabinet médical où opèrent d’autres médecins, et notamment une femme, gynécologue. Pour épicer le menu conjugal, le jeune médecin oblige parfois son épouse-secrétaire à « s’amuser » avec certains clients... Puis, poussant le jeu plus loin, il lui demande d’aller se faire examiner en « profondeur » par la gynéco. Celle-ci, lesbienne et dominatrice, aura vite raison des dernières pudeurs de la secrétaire. Un autre médecin deviendra ensuite son amant. Et ce ne sera pas le seul !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Encore une histoire qui se passe dans le milieu médical. Bien qu’elle soit signée d’un nom de femme, elle a été écrite par un homme. Cela se sent peut-être, par moments. En l’occurrence, il s’agit du mari de la dame, et ce qu’il raconte, il le tient de la bouche même de son épouse. Car si elle l’a trompé, dans les premiers temps de leur mariage, maintenant, ils sont devenus complices, et se « disent tout ». Je n’ai pas eu le plaisir de rencontrer l’héroïne de cette confession, j’ai dû me contenter du mari, un jeune médecin très décontracté, adepte de la mésothérapie et des médecines douces. Notre chère Anne qui souffrait d’un lumbago est passée entre ses mains, et elle m’assure qu’elles sont très douces. Croyons-la sur parole.

Bref, ce médecin rêvait, comme tant d’apprentis sorciers, d’offrir sa femme à d’autres hommes, tout en gardant le contrôle de la situation… Par expérience, je sais qu’il est fort difficile de contrôler ce genre de passage à l’acte. La dame finit toujours par s’émanciper et par vouloir goûter pour son propre compte, sans la présence parfois embarrassante du mari, ce témoin gênant, aux affres et aux délices de la liberté sexuelle…

Inutile de m’écrire pour me demander l’adresse du cabinet médical, l’épouse du médecin n’y travaille plus. Et lui-même m’assure qu’on s’y comporte maintenant d’une façon très professionnelle. À l’usage, mêler le plaisir au travail s’est avéré assez gênant… pour les deux.

Pour changer, voici deux extraits de lettres de lecteurs. La première lettre est signée Gérard. Gérard m’écrit, entre autres :

« J’aimerais que les héroïnes de vos livres ne soient pas toujours des jeunes femmes, mais des femmes mûres, voire légèrement âgées, et aussi qu’elles évoluent dans un milieu très élégant, “smart”, habillées de sous-vêtements en soie (longues descriptions) sous des tailleurs de style Chanel. Il faudrait qu’elles soient contraintes apparemment de se déshabiller très lentement (là aussi, longue description). La description de la contrainte, de la honte, de la confusion et enfin le lent déshabillage constituant la partie principale du texte. Je pense que vous “toucheriez” beaucoup plus de lecteurs que vous ne le pensez. »

Ma foi, mon cher Gérard, c’est une idée intéressante. Pourquoi ne vous lanceriez-vous pas ? Écrivez… Nous vous publierons. Et si cela ne vous paraît pas possible… écrivez quand même… nous verrons ce que nous pourrons faire de vos textes…

Un autre lecteur, anonyme, me suggère :

« Il faudrait peut-être arrêter les gamineries au pensionnat (trop lu, trop vu) ou le style sadomaso (boucherie d’un bout à l’autre de l’histoire, indigeste). Éviter aussi d’employer le mot culotte (tiens donc ?). Pour éviter de lasser le lecteur, il faudrait limiter les mésaventures de l’héroïne à environ trois par livre, mais avec de meilleures présentations des personnages… héroïne vraiment sage et jolie, vilains lubriques vraiment très mauvais. Je miserais volontiers sur les loubards sévissant à la sortie du métro… »

Pourquoi pas, cher inconnu. Qu’en pensent les autres lecteurs ? Comme chante une célèbre chanteuse américaine « Je suis ouverte à la persuasion ».

Moi aussi. Continuez à m’écrire.

Votre pervers et attentif,

E.

1

Je venais d’avoir vingt et un ans et de terminer des études d’infirmière, quand j’ai épousé un jeune médecin que j’avais connu lors d’un stage à l’hôpital. Aujourd’hui, je suis ce que l’on appelle une salope, mais quand je pense à ce que j’étais avant mon mariage, j’ai du mal à me reconnaître ! J’étais une provinciale élevée dans un milieu bourgeois où il était mal vu de parler de sexualité. Quand j’ai débarqué de ma campagne, Paris représentait pour moi un autre monde, fascinant et effrayant à la fois. Je n’avais jamais eu aucun flirt très poussé et j’avais honte de mon corps, que je cachais sous des vêtements trop larges, aux couleurs ternes. Aussi, j’étais scandalisée de voir toutes ces Parisiennes aux airs délurés, en minijupe, au bras des garçons, échangeant avec eux des baisers impudiques. Et puis, je m’y suis faite. Au contact des autres élèves infirmières, je me suis décoincée. Je suis devenue plus coquette, j’ai attaché plus d’importance à mon corps.

Mais côté sexualité, toujours rien. Ce n’était pourtant pas faute de plaire. Je suis une brune plutôt mignonne, et beaucoup de carabins me faisaient des avances, mais ma mère m’avait dressée à me méfier des garçons. Je ne les fuyais pas, je jouais les indifférentes. Et puis, j’ai rencontré Pierre…

Je venais d’achever mes études et lui les siennes. Il m’a tout de suite plu. Il était sérieux, intelligent, pas mal de sa personne. Je me sentais en confiance avec lui et j’ai accepté que l’on sorte ensemble. Il a fait mon éducation amoureuse, mais je ne l’ai pas laissé me dépuceler. Aujourd’hui, cela me paraît idiot, mais à l’époque, je tenais à rester vierge pour ma nuit de noces. Je lui permettais de me branler le clito et de me lécher la chatte. De mon côté, je le faisais jouir avec les mains puis, devant son insistance, avec la bouche.

Petit à petit, il m’a convaincue qu’il n’y avait aucun mal à porter des vêtements moulants et des jupes courtes. Il m’offrait des dessous érotiques. Pour lui plaire, j’ai appris à me vêtir de façon vulgaire ; sans m’en rendre compte, j’y ai pris goût. Spontanément, je me parais de culottes sexy et de robes aguichantes. Ma transformation se faisait imperceptiblement, par petites touches…

Je me suis mariée quatre ans après mon arrivée dans la capitale. Je pensais avoir épousé un futur notable qui m’offrirait une petite vie tranquille est morne, comme celle qu’avait connue ma mère. Je me trompais… Ma rencontre avec Pierre allait faire de moi une autre femme. Le jour de mes noces, j’étais bien loin de me douter de ce que mon mari allait faire de moi.

N’étant croyants ni l’un ni l’autre, nous nous sommes mariés à la mairie. Après la cérémonie, nous avons convié nos amis à un cocktail. C’est à cette occasion que Pierre m’a présenté Hubert. Ils avaient fait toutes leurs études ensemble et à présent, ils travaillaient dans le même cabinet médical. Hubert était un grand blond frisé, au physique agréable. Il zozotait un peu.

Après le vin d’honneur, tout le monde s’est rendu dans une petite auberge que nous avions louée pour la circonstance. Nous avons mangé puis dansé. Lorsque Pierre m’a ramenée chez nous, la nuit était bien avancée. Une fois dans la chambre, il s’est déshabillé et s’est tourné vers moi. Il allait me donner ma première leçon…

Il s’est collé contre mon corps et sa bouche s’est emparée de mes lèvres. Il m’embrassait en se pressant contre moi. Je percevais sa queue raide à travers l’étoffe de ma robe. Il m’a repoussée et m’a fait asseoir sur le lit. Puis il s’est allongé en travers de mes cuisses et m’a demandé de le masturber.

— Branle-moi dans ta robe, Isabelle. Fais-moi jouir sur tes gants blancs.

Ses fesses se trouvaient sur mes genoux et sa verge était dressée face à moi. Il a retroussé le bas de ma robe et s’est enveloppé le ventre avec. Sa bite, rouge d’excitation, dépassait du linge blanc. J’ai commencé à le branler dans le tulle et les dentelles. Sa verge disparaissait et réapparaissait parmi les plis de mes vêtements.

— Oui, ma chérie, plus fort ! Fais-moi juter sur toi !

Il a joui sur mes gants et sur le devant de ma robe. Il a étalé son sperme sur moi et s’est redressé. Il a déchiré les boutons de ma robe et l’a fait glisser à terre. Il ne m’a laissé que mes sous-vêtements, mes bas blancs et mes gants souillés de sperme.

Il a fait sauter l’agrafe de mon soutien-gorge et m’a couchée sur le dos sans prendre le temps de m’enlever mon string. Il s’est installé entre mes cuisses en murmurant :

— J’ai envie de te baiser avec ta culotte.

Il a pointé sa verge décalottée entre mes cuisses. Elle me paraissait très grosse, j’avais peur que cela fût douloureux. Malgré tout, j’ai écarté mon string d’une main et mes lèvres vaginales de l’autre. Pierre a fait coulisser son gland le long de ma fente afin de bien l’humidifier. Puis, il a posé le bout de sa pine à l’entrée de mon vagin. Il a poussé et j’ai senti la rupture de mon hymen. Mais Pierre était très doux et ça ne m’a pas fait mal. J’ai ressenti une sensation de plénitude quand le membre s’est ajusté dans mon con, puis une vague de chaleur m’a submergée.

Pierre a commencé à aller et venir au fond de moi et très vite, cela m’a procuré du plaisir. Petit à petit, je me suis détendue. Il a posé mes mollets sur ses épaules et, tout en me pelotant les cuisses et en me léchant les seins, il s’est mis à me baiser vigoureusement.

Je sentais sa bite me pénétrer les entrailles avec force. La chose me plaisait vraiment à présent et j’ai commencé à participer moi aussi, en ondulant du bassin et en poussant mon ventre vers celui de mon mari.

Il s’excitait de plus en plus et tirait sur mon string, dont le tissu s’incrustait dans ma chair. Il devenait grossier :

— Tiens ! Prends ma bite ! Tu la sens bien, ma queue, hein ? Tu aimes que je te baise, que je te bourre la chatte !

Bizarrement, ce langage augmentait son plaisir. Je me sentais gagnée par l’excitation. Comme mon mari, j’avais envie de dire des grossièretés.

— Oui, je te sens, tu me baises bien… défonce-moi !

Pierre m’a enfilée de longues minutes en continuant à proférer des obscénités. Tout à coup, il a tiré fortement sur mon slip et me l’a arraché. Je me suis cambrée et Pierre a déchargé. Il s’est affaissé sur moi et nous sommes restés enlacés pour savourer ce premier orgasme commun.

Pendant que mon mari me caressait les seins et les hanches, j’ai songé que je m’étais conduite de façon étrange. Dire des gros mots, ce n’était pas mon genre. Pourtant ça m’avait excitée. J’étais surprise de ce que Pierre m’avait fait faire. Mais je n’étais pas au bout de mes découvertes…

Durant le reste de la nuit, nous avons fait l’amour dans diverses positions. Pierre m’installait à sa guise et je me laissais baiser. Alors qu’il m’enfilait en levrette, il m’a pétri les fesses, puis a glissé ses doigts dans ma raie, sur mon trou du cul. Je mouillais beaucoup et il a étalé mon jus sur mon anus et m’a mis son index, dans le cul. C’était la première fois qu’il se livrait à de tels attouchements. Ça me gênait qu’il me touche à cet endroit, je trouvais ça sale, aussi quand il m’a pénétrée, je me suis contractée.

— Laisse-toi faire, m’a-t-il murmuré. C’est bon, tu vas voir…

Sa queue me pistonnait et me procurait un plaisir qui m’empêchait de réagir. Je me suis relaxée et il a enfoncé deux doigts entiers. Il les a fait tourner, puis aller et venir. Au début, cela n’avait rien d’agréable. J’avais envie d’aller à la selle. Puis, mon anus s’est habitué et j’ai dû reconnaître que c’était bon. Cela augmentait le plaisir que me procurait la bite dans mon vagin. Mais Pierre n’avait pas l’intention de s’en tenir là. Il a ajouté un autre doigt qui, à ma grande surprise, est entré sans problème. Mon mari me pénétrait par les deux trous ; son pubis s’écrasait sur sa main et ses doigts me dilataient le cul.

Tout à coup, il s’est arrêté et a libéré mes deux orifices. Puis quelque chose de gros et humide a poussé contre mon anus.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Laisse-moi faire.

Sa voix était autoritaire. J’ai enfoui mon visage entre mes bras et j’ai attendu. Pierre a poussé son gland plus fort et mon petit trou s’est ajusté au calibre de la bite. Elle était lubrifiée de mouille, mais le passage m’a fait grimacer. J’ai gémi et Pierre s’est aussitôt arrêté. Il a glissé une main sous mon ventre et m’a branlé le clito. Puis il a repris sa progression. La verge s’est enfoncée, centimètre par centimètre. J’ai eu à nouveau envie de chier, puis la gêne s’est changée en plaisir.

Bientôt, les couilles de mon mari ont ballotté contre mes fesses. D’une dernière poussée, il s’est entièrement planté dans mon cul. Il m’a laissée m’habituer à sa bite avant de la faire aller et venir. Il était redevenu doux et de temps à autre, il me demandait si je n’avais pas mal. Il me branlait toujours le clito et je n’étais pas loin de jouir. Je projetais mon bassin en arrière, au-devant de sa verge. Alors, il m’a agrippée par les hanches. Il m’a solidement maintenue et m’a enculée à fond. Il m’a bourrée à grands coups de pine, jusqu’à ce qu’il décharge. Je l’ai accompagnée et j’ai joui en criant.

Le lendemain, nous nous envolions vers la Sicile, où nous avions projeté de passer notre lune de miel.

Pierre m’avait dépucelée des deux côtés ; si la sodomie m’avait effrayée au départ, très vite, j’y ai pris goût. Mais tout cela s’était passé dans l’intimité de notre chambre, entre nous. Maintenant, les choses allaient être différentes…

Un après-midi, nous nous trouvions à Sélinonte, une petite station balnéaire tout à fait banale, mais entourée d’un site archéologique remarquable. Pierre et moi visitions l’acropole, juchée sur un plateau qui domine la Méditerranée. Nous marchions au milieu des ruines d’un temple et de temps à autre, mon mari s’arrêtait pour m’enlacer. À mesure que nous progressions, ses baisers devenaient plus ardents et il bandait de plus en plus. Il portait un short beige et je pouvais distinguer la bosse de son sexe sous le tissu.

Nous avons fait une pause plus longue. Pierre plaquait son ventre contre le mien pour me faire sentir son désir. J’étais vêtue d’une minuscule jupe blanche et d’un léger débardeur. Tout en m’embrassant, mon mari a glissé ses mains sous ma jupe et a commencé à la trousser. Je l’ai aussitôt empêché d’aller plus loin.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu ne veux pas ?

Il a dégagé une de ses mains et me l’a mise entre les cuisses, contre la moiteur de ma culotte.

— Tu en as envie ! Ne le nie pas, tu mouilles !

J’ai baissé les yeux et je l’ai laissé faire. Il a écarté mon slip et a sorti sa bite pour me la glisser entre les cuisses. J’étais pétrifiée à l’idée que l’on puisse nous surprendre, mais malgré l’appréhension, ou même à cause d’elle, j’étais très excitée. Pierre m’a enfilée debout, appuyée contre la colonne d’un temple.

Tout à coup, un touriste a surgi. Dès qu’il nous a aperçus, il s’est immobilisé. Mon premier réflexe a été de repousser mon mari.

— Continue ! m’a-t-il ordonné.

L’idée de me faire baiser devant un inconnu me scandalisait. Mais en même temps, ça m’émoustillait.

— Allez, vas-y, montre-lui comme tu es salope ! Je sais que ça t’excite de baiser devant un inconnu, m’a dit Pierre en m’assénant de grands coups de bite.

Alors j’ai relevé les jambes bien haut pour que le type ait une meilleure vue sur ma chatte. Il s’est approché, a sorti sa queue et s’est branlé en nous regardant. J’étais très troublée par la situation. Je m’empalais avec force sur le membre de Pierre, tout en troussant haut ma jupe pour m’exhiber.

L’homme a joui le premier. Son sperme a giclé sur le sol. Nous n’avons pas tardé à l’imiter. Quand nous nous sommes séparés pour nous rajuster, le voyeur avait disparu. Nous avons poursuivi notre visite comme si de rien n’était.

— Tu as aimé ? m’a demandé Pierre en sortant de l’enceinte des fouilles.

— Oui.

— Tu aimes qu’on te regarde ?

— C’était la première fois… Mais c’était très excitant.

Il m’a regardée un moment avant de prendre place dans la Fiat que nous avions louée. Il semblait me jauger, essayant de deviner jusqu’où il pouvait aller avec moi.

Quelques jours plus tard, nous nous trouvions à Syracuse, nous visitions le théâtre grec. J’étais assise sur les gradins creusés dans le roc et Pierre me prenait en photo. Comme les jours précédents, je portais une jupe légère qui ne cachait pas grand-chose de mes cuisses. Mon mari se tenait légèrement en contrebas et alors qu’il me cadrait, j’ai pudiquement croisé les jambes.

— Remets-toi comme tu étais ! m’a crié Pierre. Écarte les jambes… Plus que ça, montre-moi ton slip…

J’ai trouvé ça excitant de lui montrer ma culotte à l’insu de tout le monde. J’ai desserré les jambes et il m’a photographiée ainsi. Puis, il m’a demandé d’enlever mon slip. Il y avait très peu de monde, je me suis exécutée. Pierre a pris plusieurs clichés de mon sexe, me demandant à chaque fois d’écarter plus ou moins les cuisses. Mais notre petit manège a attiré l’attention d’un touriste italien. Il a descendu quelques gradins pour voir mon sexe, lui aussi. Quand il a braqué son appareil, j’ai refermé les jambes, mais mon mari m’a demandé de reprendre la pose.

— Montre-lui ta touffe.

J’ai donc largement écarté les cuisses et je me suis laissé photographier dans cette posture indécente. Puis l’homme a rangé son appareil et s’est éloigné.

J’ai avoué à Pierre que cette séance de photos m’avait fait mouiller. Alors il m’a prise par la main et m’a entraînée non loin de là, à l’abri des pins. Il s’est assis sur un sarcophage en marbre qui se trouvait là et a sorti sa queue.

— Suce-moi !

Je l’ai décalotté et je l’ai branlé pour le faire bander.

Une fois sa queue raide, je l’ai prise en bouche. C’est alors qu’une jeune femme a fait irruption. C’était une grande blonde, une Suédoise probablement, vêtue d’un short étroit qui lui moulait le cul et la fente, et d’un polo. Dès qu’elle a vu que je suçais Pierre, elle a paru intéressée.

— Applique-toi, tu as une spectatrice, m’a dit mon époux.

J’ai empoigné la base de sa verge pour la branler en même temps que je la tétais. Il a déchargé et je me suis efforcée de tout avaler, sous le regard de la Suédoise. À peine avait-il fini de jouir, que Pierre m’a prise par la taille et m’a soulevée pour m’asseoir à la place qu’il venait de quitter.

— À toi, branle-toi devant cette fille !

Il a relevé ma jupe pour découvrir mon sexe. La Suédoise attendait. Je n’ai pas bougé.

— Obéis ! a insisté Pierre en m’écartant les cuisses.

Il a pris ma main et me l’a fourrée entre les jambes. Timidement, j’ai glissé mes doigts dans ma toison, j’ai touché mon clitoris. J’ai posé les pieds sur le couvercle du sarcophage et ma fente s’est ouverte, tout humide. Je l’ai pénétrée et j’ai commencé à me branler.

La fille avait glissé sa main dans l’échancrure de son short et se masturbait elle aussi. Complètement impudique, je me suis touchée devant elle. Ça m’excitait de m’exhiber devant cette fille et de sentir ses yeux sur mon sexe. Je fouillais ma fente de plus en plus vite, et frottais mon clitoris avec mon pouce.

La jeune Suédoise se masturbait avec frénésie. Quand je l’ai vue jouir, je me suis branlée de plus belle et j’ai eu un orgasme en m’affalant sur le marbre du cercueil. Je me suis redressée, la fille avait disparu. Mon mari bandait à nouveau et je l’ai fait juter dans ma bouche.

Ce n’est que le jour de notre départ, alors que nous venions de décoller de l’aéroport de Palerme, que mon mari a fait allusion à cette aventure.

— Ça t’a excitée de te branler devant une femme  ?

— Oui…

Il s’est tourné vers le hublot, puis il m’a contemplée avec une étrange lueur dans le regard, et m’a demandé :

— Tu aimerais faire l’amour avec une fille ?

— Tu es fou ?

— Beaucoup de femmes aiment les femmes, c’est naturel. Il n’y a pas de honte à ça. Si tu en avais envie, il faudrait que tu le fasses. Je ne t’en voudrais pas…

— Et si j’avais envie de coucher avec un homme ?

Il a souri et m’a répondu que je devais satisfaire toutes mes envies.

— Tu ne serais pas jaloux ?

— La jalousie est un sentiment idiot. Du moment que tu es heureuse avec moi et que tu as du plaisir, je te laisserai faire tout ce que tu veux…

J’ai pensé que c’était des paroles en l’air, dites sans réfléchir. Pierre contemplait le paysage. Je ne pouvais pas savoir qu’il était très sérieux…

2

De retour de voyage Pierre a repris son travail dans un complexe médical situé dans le XVIIe arrondissement, un beau quartier à la clientèle riche.

Les locaux occupaient tout le rez-de-chaussée d’un bel immeuble, les pièces vastes et calmes étaient garnies d’un mobilier coûteux et confortable. Cinq cabinets et deux salles de soins s’ouvraient sur une grande salle d’attente.

Pierre travaillait avec trois hommes et une femme. L’infirmière avait pris sa retraite au début des vacances et, par chance, Pierre avait réussi à me faire embaucher pour la remplacer.

C’est ainsi que j’ai fait la connaissance de Cécile, la gynéco du groupe, de Hubert, le grand blond frisé avec son cheveu sur la langue, de Jacques, un grand type réservé et du docteur T., le moins sympa du lot. C’était un bonhomme chauve, gris et laid, qui ne souriait jamais, qui exerçait comme au siècle dernier et n’avait jamais pu digérer que les femmes travaillent. Il n’était pas en bons termes avec Cécile. Celle-ci s’amusait à le provoquer par ses pantalons et cravates, ou en mettant des minijupes pour exhiber ses jambes gainées de bas aux motifs excentriques. Bref, le docteur T. était un vieux con, qui faisait bande à part et dans son dos, les plaisanteries allaient bon train.

Ce poste était mon premier vrai travail et je me sentais un peu nerveuse, mais la présence de mon mari m’a facilité les choses. À part le docteur T., tous avaient vu mon arrivée d’un bon œil. Jacques et Hubert disaient que je remplaçais avantageusement l’affreux dragon qui leur servait d’infirmière jusque-là.

Au début, je me suis dépensée sans compter. Puis j’ai pris mes habitudes, je me suis intégrée à l’équipe. La salle de soins où je me tenais se trouvait entre le cabinet de Pierre et celui de Cécile. L’autre salle servait au rangement et nous y avions installé une cafetière et un petit réfrigérateur. On s’y rencontrait souvent, sauf le docteur T. qui ne buvait jamais de café.

Ici, j’avais peu à m’occuper des malades, je partageais mon temps entre le classement des fiches médicales et les prises de sang. J’aidais parfois l’un des médecins lors d’un examen délicat, à tenir un enfant. Le reste du temps, je m’occupais du secrétariat, je prenais les rendez-vous et je gérais les emplois du temps des cinq médecins.

Quand je n’avais rien d’autre à faire, j’assistais aux consultations de mon mari. Nous agissions comme si nous n’étions pas mariés et on se vouvoyait. Au début, quand les patients se déshabillaient, je m’éclipsais. Mais Pierre me l’a vite interdit.

Il s’amusait de l’air gêné des malades quand ils se retrouvaient nus devant nous. Lorsqu’il examinait un patient, il me surveillait du coup de l’œil. Par jeu, il provoquait des situations scabreuses. Il pratiquait, par exemple, des touchers rectaux en ma présence.

Un jour, un homme est venu consulter pour une chaude-pisse et Pierre m’a demandé de faire un prélèvement de l’écoulement qui sortait de son méat. Pour cela, il faut nettoyer le gland puis masser la verge pour en faire sortir un peu de pus frais, afin de l’analyser. Une seule goutte suffit, mais ce matin-là, Pierre m’en a fait recueillir trois. Il avait fait mettre le malade nu, allongé et les jambes écartées. Ses couilles ballottaient au-dessus de la naissance de sa raie pleine de poils sombres. Je lui massais la hampe du bas vers le haut. Je le tripotais entre trois doigts, de façon insistante. L’homme était très gêné, mais cela ne l’a pas empêché d’avoir un début d’érection. Il essayait de prendre un air détaché, je faisais moi aussi comme si de rien n’était, mais la situation me faisait mouiller.

Avec les femmes qu’il trouvait à son goût, Pierre avait aussi sa tactique. La plupart étaient des bourgeoises prétentieuses qui s’habillaient pour aller chez le médecin comme si elles se rendaient chez leur amant. Il leur demandait de garder leurs bas et leur porte-jarretelles, puis il prenait un malin plaisir à les examiner avec insistance. Il pétrissait leur poitrine, leur palpait le ventre, les obligeait à écarter et à relever les jambes. Elles s’exécutaient sans se formaliser, certaines avaient la fente humide, mais elles gardaient leurs allures de grandes dames, même dans les poses les plus scabreuses.

Une fois, il a réussi à maintenir l’une d’elles, qui souffrait d’hémorroïdes, à quatre pattes et le cul en l’air pendant cinq minutes. Il l’interrogeait tout en lui écartant les fesses. Il lui a inspecté et tripoté la raie en me faisant des signes de connivence. La femme est restée stoïque, dans cette pose humiliante. J’avais du mal à ne pas pouffer de rire.

Quand il examinait certaines malades de façon poussée, mon mari ne tardait pas à bander. Il s’excitait et frottait la bosse de son pantalon contre la table d’examen et parfois, contre ses patientes. Ces situations m’excitaient également et je mouillais mes culottes.

Quand nous étions très échauffés, dès que la malade était partie, mon époux verrouillait la porte de son cabinet et me baisait contre son bureau ou sur la table d’examen.

Un jour, après s’être excité sur une patiente, il s’est jeté sur moi. Il a relevé le bas de ma blouse et ma jupe. Et pendant que j’extirpais sa bite de son pantalon, il s’est bagarré avec ma culotte. Il a déchiré mon slip. Il a dit en le jetant :

— Je ne veux plus que tu mettes de culotte, je veux que tu sois le cul à l’air sous ta blouse, pour que je puisse te baiser à tout moment !

Il m’a empoignée par le haut des cuisses et, me soulevant presque, il s’est planté en moi. Il m’a baisée rapidement et nous avons joui. Alors que je me rajustais, il a répété :

— Tu as compris ? Plus de culotte !

Le lendemain, avant de quitter la maison, il a glissé une main sous ma jupe. En flattant ma croupe nue, il m’a félicitée. Puis il m’a demandé de ne plus rien porter du tout sous ma blouse.

— Et si on s’en rend compte ?

— Qui s’en apercevra ? Tu enlèves ta blouse quand tu entres chez mes collègues ?

— Non…

— Alors ! Il n’y a que moi qui saurai. Ça m’excite de t’imaginer à poil dessous.

Depuis ce jour, j’ai porté ma blouse à même la peau, les seuls sous-vêtements que Pierre acceptait étaient des porte-jarretelles et des bas. J’avais la sensation de me balader à poil, comme si ma blouse était transparente. Je prenais soin de bien fermer les boutons et j’avais même rajouté une épingle pour empêcher le vêtement de bâiller. Petit à petit, je me suis habituée, mais j’avais toujours la hantise qu’un malade, ou pire, l’un des médecins, se rende compte que j’étais nue sous ce léger vêtement.

J’ai bientôt surpris les regards des collègues de mon mari sur mes formes. Un jour que je rangeais le cabinet d’Hubert, il m’a fixée avec insistance. Quelqu’un a frappé, il est allé ouvrir, et j’ai vu que son pantalon dissimulait mal une érection. Ainsi, je le faisais bander ; j’ai mieux accepté de ne pas porter de sous-vêtements. J’ai même pris plaisir à allumer les collègues de Pierre, sauf le Docteur T., bien entendu. À force, j’ai poussé les choses plus avant. Je m’accroupissais devant eux le cul moulé dans mon vêtement. Je grimpais sur un escabeau pour exhiber mes jambes. Et je n’hésitais pas à laisser s’entrouvrir les pans de ma blouse sur le haut de mes cuisses.

Mon mari remarquait l’intérêt que je suscitais chez ses confrères et il m’a encouragée à les provoquer. Il défaisait l’un des boutons de ma blouse ou me demandait de me pencher en avant pour ramasser un objet, et il scrutait leurs réactions. Je me prêtais à ce petit jeu…

Pierre insistait surtout pour que je m’exhibe devant Cécile, qu’il soupçonnait d’être lesbienne. Avant que je rentre dans son cabinet, il ouvrait le col de ma blouse, il me recommandait de me montrer le plus possible. Ensuite, il voulait que je lui raconte l’effet que j’avais produit sur la gynéco.

Il m’avait dit qu’il suivait les consultations de sa collègue par le trou de la serrure. La table d’examen se trouvait face à la porte et il avait une excellente vue sur les chattes des patientes. Une fois, il avait surpris Cécile en train de masturber une de ses malades alors que celle-ci se trouvait les pieds dans les étriers. Pierre m’a avoué qu’il aimerait voir Cécile se livrer sur moi à un examen. Je lui ai répondu que cela ne m’enchantait pas de montrer mon sexe à quelqu’un que je côtoyais tous les jours.

— Que tu es sotte ! Des chattes, elle en voit des dizaines par jour, si tu crois qu’elle y fait attention ! Tu seras une patiente comme les autres… De toute façon, tu as besoin d’être suivie par un gynéco, Cécile s’occupera de toi…

L’idée ne me plaisait pas, mais une semaine plus tard, Pierre m’a annoncé :

— Je viens de parler à Cécile, l’une de ses patientes a annulé son rendez-vous, elle peut te recevoir tout de suite…

J’ai reposé le gobelet de café que j’étais en train de boire. J’étais partagée. Pierre a compris mon hésitation. Il a préféré m’empêcher de réfléchir plus longtemps. Il m’a fait sortir de la salle de soins, il m’a poussée vers la porte de la gynéco.

— Vas-y ! Je regarderai tout par le trou de la serrure…

J’ai frappé à la porte. Cécile m’a fait entrer. Elle avait la trentaine, c’était une rousse, aux cheveux longs et aux formes généreuses. Sa croupe tendait l’étoffe de sa blouse et ses seins lourds attiraient le regard.

Elle ne m’a pas posé beaucoup de questions sur mes antécédents médicaux. Elle m’a demandé de me déshabiller et de m’allonger sur la table d’examen. J’ai défait lentement les boutons de mon unique vêtement. Ses yeux verts suivaient chacun de mes gestes. Ma poitrine est apparue, puis mon pubis.

— Tiens, tu ne portes rien sous ta blouse ! a-t-elle remarqué.

J’avais l’impression d’être encore plus nue. J’ai rougi et tenté de me justifier.

— C’est qu’il fait si chaud… Et puis, comme je devais me déshabiller, c’est plus pratique…

— Bien sûr, a-t-elle dit avec un sourire ironique.

Elle ne me croyait pas, je ne savais plus où me mettre. Elle m’a désigné la table et m’a ordonné sèchement :

— Grimpe là-dessus.

Je me suis allongée, les jambes pendantes et jointes.

— Tu es bien timide pour une fille qui se balade toute nue sous sa blouse, s’est-elle exclamée en m’attrapant les pieds et en les relevant pour les poser dans les étriers chromés.

Puis elle m’a écarté les genoux. J’ai senti ma chatte se fendre, les lèvres de mon sexe se sont disjointes avec un léger bruit humide.

— Allez, en position ! Ouvre bien grand, que je puisse t’inspecter.

Cécile fixait mon entrecuisse. Une étrange lueur brillait dans ses yeux. Ce n’était pas mon premier examen gynécologique, mais celui-ci me procurait un sentiment de honte. Je me sentais humiliée, ainsi exposée, la chatte béante, devant une femme que je voyais tous les jours. Et le fait que mon mari assistait à la scène accentuait ma gêne.

Cécile s’est portée à hauteur de mon buste. Son regard trahissait que je ne lui étais pas indifférente, mais elle gardait une attitude toute professionnelle. Elle a commencé par m’examiner la poitrine. Mains à plat, elle m’a palpé les seins. Elle les faisait rouler sous ses doigts. Tout de suite, un frémissement m’a parcourue et la peau brune de mes aréoles s’est couverte de chair de poule. Les doigts se sont refermés sur mes seins. Cécile ne me palpait plus, elle me malaxait, me triturait. Je sentais mon malaise grandir. Elle s’est appliquée à pincer les bouts de mes mamelles. Ils ont durci et elle les a serrés plus fort. Elle voyait qu’elle m’excitait. Mon visage empourpré et ma peau couverte de frissons reflétaient mon trouble.

Je n’aurais jamais imaginé qu’une femme puisse me faire de l’effet. J’ai repensé à ce que Pierre m’avait dit dans l’avion, au sujet des femmes qui font l’amour entre elles. Cette idée me dégoûtait d’ordinaire, mais là, je la trouvais plutôt agréable.

— Tes seins répondent bien à la stimulation, a-t-elle noté d’un air indifférent.

Elle a glissé ses mains sur mon abdomen et m’a palpée autour du nombril, enfonçant ses doigts dans ma peau.

— Bon, passons aux choses sérieuses…

Elle a enfilé une paire de gants en plastique transparent, a empoigné ma motte. J’ai eu un haut-le-corps et je me suis contractée. Impassible, Cécile a ouvert ma fente en tirant sur les grandes lèvres. Au contact de ses doigts, j’ai ressenti une onde de chaleur. Ma respiration s’est accélérée. Je faisais tout mon possible pour me calmer, afin que la doctoresse ne se rende compte de rien.

Sa main gauche fourrageait dans mes poils alors que la droite maintenait mon sexe grand ouvert. Elle m’inspectait sous toutes les coutures. J’étais terriblement honteuse, les muqueuses vaginales ainsi offertes à son regard. Elle prenait tout son temps et s’amusait visiblement à faire durer les choses.

Je me trouvais face à la porte et comme la gynéco se tenait sur le côté, Pierre ne devait rien perdre du spectacle…

À présent, Cécile me tripotait les grandes lèvres et le clitoris. Chaque fois qu’elle appuyait sur mon bourgeon, je me contractais, je projetais mon ventre en avant. La salope était en train de me faire mouiller. J’essayais de fixer mes pensées sur quelque chose de désagréable, pour conserver mon sang-froid, mais rien à faire… Mon sexe mouillait de plus en plus. Cécile me masturbait presque, tout en gardant son air sérieux. Et elle commentait :

— La vulve est saine. Le méat urinaire propre. Les grandes lèvres bien pigmentées. Le clitoris sensible, très développé…

C’est vrai que j’ai un bourgeon très proéminent, mais aucun gynéco ne me l’avait fait remarquer. Pour achever de me décontenancer, Cécile m’a demandé si je me tripotais souvent. J’ai répondu que comme j’étais mariée, je n’avais pas besoin de ça. Elle jouait avec mes émotions, et la situation m’excitait. J’avais beau être morte de honte, ma vulve dégoulinait de plus en plus. Cécile a repris calmement :

— Tu as l’air chaude. Ta chatte est aussi trempée que si on l’avait léchée ! Je ne vais pas avoir besoin de vaseline pour te faire un toucher.

Elle a enfilé deux doigts dans ma fente, le plus loin possible. Elle les a fait bouger, les tournant dans tous les sens. Elle explorait mon vagin, le fouillait. J’avais la sensation d’être un objet qu’elle tripotait et cela me faisait couler encore plus.

De son autre main, elle me pétrissait le ventre. Ses doigts se sont enfouis dans mes poils et ont effleuré mon clito gonflé. Je n’ai pas pu retenir un léger gémissement, ce qui a amené un sourire fugitif sur les lèvres de Cécile.

Elle m’a explorée ainsi pendant de longues minutes. Je sentais des spasmes me parcourir le vagin, je me tortillais sur la table, le plus discrètement que je pouvais. J’avais beau me dire que ce n’était pas normal d’être excitée par une autre femme, j’avais envie qu’elle me fasse jouir. Mais son attitude restait détachée.

Enfin, elle a retiré sa main de ma fente. De ses doigts gluants de mouille, elle m’a écarté la raie. Comme j’avais beaucoup coulé, mon trou du cul était lui aussi tout humide. Elle l’a frôlé de l’index. Instinctivement, je me suis cambrée.

— Je vais terminer, avance les fesses.

Mon cul s’est trouvé dans le vide. Cécile a pointé son index et a pénétré mon trou.

— Ton anus est souple. Tu pratiques souvent la sodomie ?

J’étais stupéfaite. Elle me fixait, le visage aussi impassible que si elle me parlait de la pluie et du beau temps. Je lui ai répondu que Pierre m’enculait parfois. Pendant que son doigt s’agitait entre mes fesses, elle a posé son autre main sur ma fente.

— Je vais te faire un toucher double, a-t-elle expliqué en enfilant deux doigts dans mon vagin.

Quand mes deux trous ont été investis, elle m’a fixée droit dans les yeux. Horriblement gênée, j’ai détourné le regard. Elle a commencé à me branler la chatte et l’anus.

— Quelque chose ne va pas ?

— Ça va, ai-je réussi à articuler.

Elle a fait aller et venir ses doigts en moi un long moment. J’avais une terrible envie de jouir, mais quand j’étais sur le point de partir, elle ralentissait, et mon excitation retombait. La salope me maintenait au bord de l’orgasme, s’amusant à m’exciter sans me soulager. Elle a continué à me tripoter en me posant des questions banales sur mes règles et mes rapports sexuels. Je m’efforçais de lui répondre le plus naturellement possible. De son côté, elle agissait comme si de rien n’était, comme si c’était normal de branler ses patientes.

Puis, elle s’est redressée et elle a retiré ses doigts. J’ai ressenti une terrible frustration. Je croyais qu’il allait se passer quelque chose, mais elle a enlevé ses gants poisseux de mes sécrétions et, d’un ton glacial, elle a mis fin à la consultation. Elle m’a fait sortir par la salle de soins. Elle s’est dirigée vers le cabinet de Pierre, a cogné à la porte et sans attendre de réponse, elle est entrée.

— Je te rends ta femme. Elle est en excellent état de marche, comme tu as pu le constater… a-t-elle lâché avec un sourire.

Nous n’avons pas su si elle faisait allusion au fait que Pierre était tout aussi capable qu’elle de m’examiner, ou bien si elle avait deviné qu’il nous avait espionnées…

Dès qu’elle est sortie de la pièce, Pierre s’est précipité sur moi. Sa bite déformait son pantalon. J’ai descendu sa braguette pour la libérer. Il m’a attrapée par les hanches et m’a assise sur son bureau.

— Montre-moi comme elle t’a fait mouiller, cette salope !

Il s’est installé dans son fauteuil, face à moi, m’a écarté les cuisses et s’est penché sur ma chatte.

— Tu as aimé qu’elle te tripote ?

— Oui.

— Tu aurais aimé faire la gouine avec elle, hein ?

— Oui, mais baise-moi, maintenant !

— Dis-moi d’abord que tu es une gouine, dis-le !

Ce mot l’excitait, et me troublait.

— Oui, je suis une gouine. Une sale gouine ! Mets-moi ta bite ! Baise-moi !

— Je veux d’abord te lécher, a-t-il dit, écartant mes grandes lèvres.

Ma chatte était brillante de mouille. J’en avais jusque dans la raie du cul. Pierre a glissé ses deux pouces dans ma vulve et les a écartés. Puis il s’est penché et a enfilé sa langue dans mon vagin. Il me lapait de bas en haut pour recueillir mes sécrétions.

Puis sa langue est sortie de mon con et il a refermé ses lèvres sur mon clito gorgé d’excitation. Ses deux pouces étaient toujours dans mon vagin. Il les faisait aller et venir alors qu’il me suçait. Je n’en pouvais plus de me retenir, j’ai joui en criant.

Enfin Pierre s’est mis debout et s’est avancé entre mes cuisses, la bite hors du pantalon. Il l’a empoignée et l’a dirigée vers ma chatte. Son gland a écarté mes lèvres et s’est enfoncé dans mon vagin. J’étais si ouverte et si lubrifiée qu’il m’a pénétrée d’un seul coup. Il s’est planté en moi jusqu’aux couilles et il s’est mis à me baiser sur son bureau. Il me donnait de violents coups de reins et chaque fois, le meuble cognait le sol. J’avais peur que le bruit n’alerte les autres médecins. Mais en même temps, l’idée de nous faire surprendre m’excitait. Et je pense qu’il en était de même pour mon mari, car il ne cherchait pas à être discret. Il m’a basculée sur le bureau et je me suis affalée parmi les ordonnances et les dossiers. Pierre me tenait par les cuisses, les jambes relevées bien haut, et me baisait avec rage. On devait nous entendre dans tout le cabinet.

Pierre m’a fait jouir plusieurs fois avant de décharger. Puis il s’est retiré de mon con et m’a présenté sa bite à nettoyer. Je l’ai léchée jusqu’à ce qu’elle soit propre, puis je l’ai rangée dans son pantalon. J’ai rajusté ma tenue et, la fente gluante de sperme, j’ai fait entrer le patient suivant.

Une fois seule dans la salle de soins, j’ai essuyé mon ventre, en retroussant ma blouse et en écartant les cuisses. Le sperme dégoulinait sur mes jambes. J’ai plongé mes doigts dans mon vagin pour ramener le plus de semence possible et ma main est ressortie toute poisseuse.

Alors que je me récurais la chatte, je me suis rendu compte que mon anus me démangeait. Je me suis accroupie comme si j’allais pisser et j’ai étalé le sperme le long de ma raie. Je me suis enduit l’anus et j’ai commencé à y enfiler mon index. Quand il a été au fond, je l’ai fait aller et venir. C’était bon, mais moins qu’avec le sexe de Pierre. J’ai glissé un deuxième doigt. Grâce au sperme, il est entré sans problème. Je me suis limé le cul un moment, mais je n’étais toujours pas satisfaite. Il me fallait plus gros. Je me suis redressée et j’ai cherché ce qui pourrait remplacer mes doigts.

Un spéculum de Cécile traînait sur la paillasse. Il était moins gros qu’une bite, mais c’était mieux que rien. Je l’ai enduit de sperme, j’ai repris ma position accroupie et je me le suis enfoncé dans le cul. Je l’ai fait coulisser d’une main, alors que de l’autre, je me branlais le clito.

Je me suis masturbée jusqu’à jouir à nouveau, puis je me suis essuyé la chatte et l’anus et j’ai nettoyé le spéculum avec soin. Enfin, je suis retournée à des occupations plus professionnelles.

3

Depuis que j’avais découvert le parti que je pouvais tirer des spéculums de Cécile, je les utilisais de plus en plus. Je m’enfermais dans les toilettes pour me donner du plaisir. Comme Pierre ne s’occupait que de ma chatte, c’était dans l’anus que je m’enfonçais l’instrument chromé.

Un soir, après avoir fait l’amour, alors que mon mari dormait, mon cul m’a démangé. J’ai écarté les cuisses et le plus discrètement possible, je me suis branlé l’anus. J’ai enduit mes doigts avec le sperme qui coulait de ma chatte et je me les suis enfilés. Je me suis fait jouir ainsi, à côté de mon mari endormi. Mais la sensation a été moins forte qu’avec le spéculum. Aussi, dès le lendemain, j’ai eu l’idée d’en subtiliser un et de le cacher dans le meuble situé sous le lavabo, derrière mes tampons périodiques et mes serviettes hygiéniques. De temps en temps, je me branlais dans la salle de bains. Pour réchauffer le gode, je le serrais dans mes mains, puis j’ai trouvé plus excitant de le porter à bonne température avec la bouche. Je le faisais aller et venir entre mes lèvres tout en me tripotant l’anus. Quand le spéculum était prêt, je le glissais dans ma chatte pour bien le lubrifier avec mes sécrétions puis, accroupie devant la glace, je me l’enfonçais dans le cul. Je me regardais me donner du plaisir dans cette pose obscène, me limant l’anus d’une main et me branlant la chatte de l’autre.

Pendant que je me lavais, un sentiment de honte m’envahissait toujours. Je me demandais comment, avec l’éducation que j’avais reçue, je pouvais me conduire de la sorte. J’étais en train de devenir une salope. Je me dégoûtais. Chaque fois, je me promettais de ne plus céder, de ne plus faire des saletés toute seule. Mais c’était plus fort que moi : quelques jours plus tard, je recommençais.

Ce changement dans mon attitude m’étonnait, et ravissait mon mari. Il me voyait devenir un peu plus dévergondée et malléable chaque jour. Il voulait faire de moi une dépravée et il me transformait petit à petit. Périodiquement, il inventait un jeu érotique qui constituait une étape de plus dans mon éducation.

Un matin, alors que nous nous préparions, je me suis rendu compte que Pierre enfilait son pantalon sans mettre de slip. Je lui en ai fait la remarque.

— C’est superflu, pour le nouveau jeu que j’ai inventé…

Il n’a pas voulu m’en dire plus. Dans son bureau, il m’a expliqué ce qu’il attendait de moi.

— Entre deux patients, tu viendras me sucer sans me faire jouir.

— Ça ne va pas être facile, avec tout le boulot que j’ai. Et puis, on risque de nous surprendre…

— Et alors ? Ça sera plus excitant ! Allez, fais entrer le premier, je t’appellerai quand ça sera le moment !

Ce matin-là, il m’a obligée à lui faire une fellation après chaque patient. Dès qu’il l’avait raccompagné, je devais aller dans son bureau et m’agenouiller devant lui. Il regardait sa montre et j’avais deux minutes pour le sucer. Je devais le maintenir au bord de l’orgasme sans le faire juter.

Au fur et à mesure que la matinée avançait, il devenait de plus en plus excité et il expédiait ses malades. À la fin, il ne débandait plus, quand je sortais sa pine, je la trouvais aussi raide que lorsque je l’avais quitté. Il me l’enfonçait dans la gorge et la faisait aller et venir. Il me prenait par la nuque et guidait ma bouche.

Je me prenais au jeu, je le quittais à chaque fois un peu plus mouillée. Dès que je me trouvais dans la salle de soins, j’avais envie de me branler, mais je préférais jouir en même temps que lui. Quand le dernier client de la matinée est parti, mon mari a baissé son pantalon, s’est installé dans son fauteuil et m’a demandé de le sucer à fond, cette fois.

— Tu ne fermes pas la porte à clé ? Et si quelqu’un entre ?

— T’en fais pas, il ne s’apercevra de rien. Tu vas me pomper sous le bureau… Dépêche-toi, je n’en peux plus !

Je me suis glissée sous le meuble. Pierre a empoigné son sexe d’une main, mes cheveux de l’autre et m’a enfoncé sa bite dans la bouche. Je venais à peine de commencer à sucer quand j’ai entendu un bruit de pas. Je me suis immobilisée, prise de panique.

— Excuse-moi, a fait la voix zozotante d’Hubert. Je jette un coup d’œil sur ton Vidal. J’en ai pour une minute.

— Prends ton temps, tu ne me déranges pas, a répondu Pierre.

Hubert ne pouvait pas me voir, mais j’avais quand même lâché la verge de mon mari. Celui-ci m’a empoignée par les cheveux et m’a attirée contre son ventre. Il m’a à nouveau tendu sa bite. Il voulait que je le suce pendant que son collègue était dans la pièce… Il me tirait les cheveux à me faire mal. J’ai avalé son gland et j’ai repris ma fellation.

La situation excitait mon mari, il m’encourageait du geste à le sucer de plus belle. J’avais peur, je prenais garde de ne pas faire de bruit. Pierre avait pris ma main et m’obligeait à lui tripoter les couilles. Il voulait éjaculer pendant que son ami était là.

Petit à petit, son excitation m’a gagnée. La peur décuplait le plaisir. Je me suis déchaînée sur le membre. Je tétais le gland goulûment en lui caressant les couilles. Pierre n’avait plus besoin de me guider ; de moi-même, je faisais tout pour qu’il éjacule. Il gesticulait sur son siège. Quand j’ai enfilé mon index dans son anus, il n’a pas pu s’empêcher de gémir.

— Qu’y a-t-il ? a questionné Hubert.

— Rien, je me suis cogné le genou.

J’ai remué mon doigt dans son rectum tout en le pompant plus fort.

Je n’entendais plus Hubert. Pierre a éjaculé. Il m’a envoyé son sperme dans la gorge, en se tortillant sur son siège. Il devait serrer les dents. Hubert s’est rendu compte de quelque chose.

— Ça ne va pas ? Tu es tout rouge.

— J’ai un peu mal au ventre. J’ai dû manger une saloperie, mais ça va passer… D’ailleurs, je me sens déjà mieux.

— Allez, je te laisse…

— Sois gentil de refermer la porte, je vais me reposer un instant.

Dès qu’Hubert a quitté la pièce, mon mari a bondi de son fauteuil et m’a tirée de dessous le bureau. Sa bite était toujours raide. Il m’a poussée contre la table d’examen et s’est collé à moi.

— Viens là, salope ? Ça t’a plu ?

— Autant qu’à toi…

— Il te plaît, Hubert ?

— Il n’est pas mal…

Alors Pierre m’a demandé si j’aimerais baiser avec Hubert. Je ne voyais pas où il voulait en venir. Puis, sans attendre ma réponse, il m’a troussée jusqu’au nombril, m’a empoignée par les cuisses et m’a soulevée du sol. Mon cul reposait à moitié sur la table. Et je m’accrochais à ses épaules pour ne pas tomber. Il m’a embrochée comme ça, en me portant presque. Il m’a laissé glisser sur sa bite et m’a donné un violent coup de reins.

— Salope, prends ça !

Il était surexcité et me défonçait à grands coups. Il m’a soulevée de la table. J’avais les jambes autour de sa taille et les bras autour de son cou. Il m’a baisée ainsi, en me faisant monter et descendre le long de sa verge. Il a éjaculé à nouveau, puis il a déclaré forfait.

L’après-midi, nous n’avons pas pu continuer car Cécile m’a demandé de lui donner un coup de main. Elle avait besoin de moi quand elle faisait des frottis vaginaux ; je lui passais ses instruments.

Elle était avec une patiente d’une trentaine d’années, brune, petite et forte, qui paraissait timide, complexée par sa corpulence. La femme m’a jeté un regard furtif et a baissé les yeux. Sa frange lui cachait la moitié du visage.

— Mademoiselle Laugier, voulez-vous vous déshabiller, que je vous examine ? a dit Cécile.

La femme s’est levée et avec des gestes gauches, elle a dégrafé son corsage. Elle portait une jupe très longue et des chaussures à talons plats. Elle n’était pas laide, mais pas attirante. Elle fuyait nos regards. Elle avait des mains minuscules et potelées.

— Mon assistante va vous aider…

— Non, non… inutile.

— Vous êtes vraiment trop lente, c’est chaque fois la même chose ! Isabelle, aidez-la !

J’étais interloquée qu’elle lui parle sur ce ton. Je me suis approchée et j’ai fait sauter les pressions qui retenaient sa jupe. Une brusque rougeur est apparue sur les joues de la cliente.

— Bien, les sous-vêtements, à présent ! Plus vite !

Pendant qu’elle baissait sa culotte, j’ai défait l’attache de son soutien-gorge. Il est tombé et elle a vivement porté ses mains à sa poitrine.

— Que vous êtes pudique ! On dirait que personne ne vous a jamais vue toute nue, s’est moquée Cécile. Allez, montez sur la table.

Cécile se conduisait avec la femme comme elle l’avait fait avec moi. Mais aujourd’hui, je n’étais pas la victime. J’étais du côté du bourreau et cela m’émoustillait.

La patiente avait de grosses fesses, sa raie était très profonde et sombre. Quand elle a levé une jambe pour se hisser sur la table, j’ai aperçu la tache brune de son anus. Elle s’est retournée et s’est allongée sur le dos, les jambes écartées. J’ai vu sa chatte. Sa touffe était très épaisse et foncée, comme un gros buisson noir. Cette grosse fille timide et ridicule me faisait un drôle d’effet. J’aurais dû la plaindre, mais j’avais envie de l’humilier…

Cécile a commencé son examen. Elle palpait les seins avec rudesse, les pinçant presque. Mlle Laugier avait fermé les yeux et se laissait faire. Sa respiration s’accélérait à mesure que les mains de la doctoresse descendaient vers son ventre. Les doigts pétrissaient la bouée de graisse qui entourait celui-ci.

— Vous avez encore grossi ! a dit Cécile en pinçant le bourrelet de cellulite. Écartez-lui les cuisses, Isabelle, que je regarde sa chatte.

Je me suis empressée, j’ai enfoncé mes doigts dans la peau tendre. Quand la gynéco a touché sa motte épaisse, Mlle Laugier a poussé un gémissement.

— Regardez-moi tous ces plis de graisse ! s’est exclamée Cécile en glissant ses doigts dans la chatte. Isabelle, écartez les grandes lèvres, je n’y vois rien !

Je me suis exécutée avec un mélange de jubilation et de honte. J’ai saisi les grandes lèvres et je les ai écartées. Le sexe s’est fendu avec un bruit humide. Mlle Laugier mouillait. Elle était humiliée et pourtant elle mouillait ! J’ai tiré le plus fort possible sur les lèvres pour faire bâiller le sexe. J’étais confuse, mais c’était plus fort que moi, la passivité de Mlle Laugier m’invitait à la persécuter.

Cécile a enfilé une paire de gants. Elle a glissé ses doigts dans la fente humide, a étalé la mouille sur toute la vulve, puis elle a enfoncé son index dans le vagin. J’aurais voulu en faire autant, j’aurais aimé enfiler mes doigts dans la moule baveuse de cette grosse fille.

— Pétrissez-lui le mont de Vénus, pendant que je m’occupe de l’intérieur, m’a ordonné la gynéco.

Elle lui a planté trois doigts dans la chatte et s’est mise à la limer. De mon côté, j’ai posé la main sur la motte et je l’ai massée. Je sentais le clito rouler sous mes doigts et je me suis appliquée à le branler.

C’était la première fois que je tripotais un sexe de femme et, à mon grand étonnement, cela me plaisait ! Est-ce que j’étais en train de devenir lesbienne ? Mlle Laugier gardait les yeux fermés. Elle avait les narines pincées et se mordait la lèvre inférieure. Cécile s’amusait à lui fouiller la chatte en se moquant d’elle.

— C’est bon, hein, mademoiselle ? C’est bien meilleur que quand vous le faites toute seule. Regardez-la, Isabelle, comme elle est excitée !

C’est vrai que la patiente commençait à gémir et à se tortiller sous nos caresses. Moi aussi j’étais excitée, ma chatte me démangeait. J’ai serré les cuisses pour presser mes grandes lèvres l’une contre l’autre afin de me soulager un peu. J’avais envie de me branler, mais je n’osais pas. Alors, comme pour me venger, je me suis acharnée sur le clito de la femme. Je le pinçais et le triturais franchement, je ne pouvais me retenir. Je voulais que cette femme jouisse sous mes doigts. Je la traitais comme une chose j’en éprouvais de la volupté, en même temps qu’un dégoût de moi-même. Je n’osais pas lever les yeux de peur de croiser le regard de Cécile.

Tout à coup, Mlle Laugier a ouvert la bouche, mais aucun cri ne s’en est échappé. Elle a joui en silence, en devenant écarlate, ce qui la faisait paraître encore plus grosse. Son orgasme passé, je ne sais pas qui, d’elle ou de moi, était la plus gênée. Cécile, elle, gardait son attitude très professionnelle. Elle m’a remerciée.

— Vous pouvez nous laisser, Isabelle. Je n’ai pas besoin de vous pour la suite.

Je les ai quittées, intriguée. En quoi consistait la suite ? Je me suis enfermée dans la salle de soins et j’ai collé mon œil au trou de la serrure. La patiente était en train de se rhabiller, alors que Cécile s’était assise sur le bureau. Elle avait ouvert sa blouse et ses cuisses dépassaient de sa minijupe bleu marine. Je pouvais entendre ce qui se disait, en tendant l’oreille.

— Ça vous a plu, Mlle Laugier, déclarait la gynéco. Il va falloir me remercier à présent…

Avec un sourire vicieux, elle a troussé sa jupe, puis elle a soulevé son cul du bureau pour se débarrasser de sa culotte. Elle a écarté ses cuisses et j’ai vu sa chatte rousse pour la première fois. Sa touffe était abondante et large et brillait comme le pelage d’un renard. Ses grandes lèvres étaient charnues et très développées. Cécile s’ouvrait la chatte d’une façon obscène et la montrait à sa patiente.

— À vous de me faire jouir, Mlle Laugier. Venez me lécher la chatte.

— Mais, docteur…

— Il n’y a pas de mais ! Sucez-moi !

Elle l’a forcée à s’agenouiller entre ses cuisses et lui a enfoui le visage dans sa fourche. Docilement, Mlle Laugier s’est mise à lécher. Je voyais sa tête s’agiter de bas en haut, entre les cuisses de Cécile. Cette vision a achevé de m’exciter. J’ai descendu une main vers ma chatte et je me suis branlée.

— Oui, disait Cécile, plongez bien votre langue… faites-la aller et venir, passez-la partout… Oui, sur mon clito, sucez-le… tétez-le…

Mlle Laugier s’exécutait. De temps à autre, elle levait les yeux vers Cécile, comme un chien quémande une caresse à son maître. La doctoresse l’a empoignée par les cheveux et a plaqué son visage contre son sexe.

— Bouffez-moi ! Faites-moi jouir avec votre langue !

Ce spectacle me fascinait. J’aurais voulu être à la place de Mlle Laugier, j’aurais aimé faire jouir Cécile. Je me répétais que je n’étais pas une gouine, mais en même temps je rêvais de lécher le sexe d’une femme.

J’ai senti que la gynéco allait jouir, alors je me suis masturbée plus fort. Au moment où je déchargeais dans ma main, Cécile a joui contre la bouche de sa patiente. Cette garce de gynéco avait le don de retrouver son sang-froid rapidement, car moins d’une minute plus tard, elle s’était rajustée et, comme si rien ne s’était passé, elle prenait congé de sa malade.

Une demi-heure plus tard, en me croisant dans la salle d’attente, Cécile m’a dit qu’elle désirait me parler à la fin de la journée. Avant que j’aie pu lui demander de quoi il retournait, elle avait regagné son cabinet.

4

Durant les heures qui ont suivi, j’ai essayé de me concentrer sur mon boulot, mais il n’y avait rien à faire. J’étais obnubilée par Cécile. Je me sentais comme une collégienne qui va retrouver son premier flirt. Je redoutais cette confrontation et en même temps, je l’espérais. Je jetais de fréquents coups d’œil à ma montre. Je m’impatientais, j’étais nerveuse. J’ai eu une prise de bec avec un malade qui se plaignait d’attendre depuis longtemps. Il avait raison : je l’avais oublié. Mais je l’ai copieusement invectivé !

Finalement, les derniers patients sont partis. J’ai été voir mon mari. J’ai inventé une vague histoire de dossiers à sortir pour le lendemain. Je lui ai promis de ne pas m’attarder. Je l’ai chargé de quelques courses pour le repas du soir et il est parti.

Je me suis installée dans la salle de soins et j’ai attendu. Quelques instants plus tard, Cécile a fait son apparition. Elle avait ôté sa blouse. Comme tout à l’heure, je pouvais admirer ses cuisses fermes et nerveuses. Elle portait un chemisier aux manches bouffantes, que tendait sa poitrine opulente. Entre chaque bouton, le tissu bâillait et on devinait sa peau blanche, piquetée de taches de son. Elle s’est approchée de moi et son odeur m’a submergée. C’était la fin de la journée et elle dégageait une senteur de sueur et de sexe ; cette odeur et son physique dominateur m’envoûtaient.

— Tu fais la gueule ? Tu ne veux plus t’amuser avec moi ? Pourtant, ça t’a plu tout à l’heure, avec Mlle Laugier… Tu ne jouais pas les effarouchées… Je t’ai regardée la branler, ça n’avait pas l’air de te dégoûter !

Tout à coup, j’ai revu le gros cul et les énormes cuisses de la fille. Cette évocation m’a troublée. Cécile me frôlait à présent.

— Viens dans mon bureau.

Elle m’a prise par la main : comme un automate, je l’ai suivie. Elle a défait ma blouse et je me suis retrouvée nue, sans défense. Elle m’a fait monter sur la table. Je me laissais faire comme une poupée. Elle a glissé mes talons dans les étriers et m’a écarté les genoux.

Elle s’est installée entre mes jambes et m’a léché l’intérieur des cuisses. Elle progressait vers mon sexe. Sa langue a effleuré mes poils, puis s’est faufilée dans ma motte. Elle a tourné autour de mon clito. Quand elle l’a effleuré, je n’ai pu retenir un cri de plaisir. Je tentais de garder la tête froide, mais Cécile savait y faire. Elle me léchait avec application, et malgré moi, je commençais à mouiller. Ses mains me pétrissaient les cuisses et les fesses. Enfin, elle a séparé les lèvres de mon sexe et sa langue s’est insinuée dans ma fente. Après quelques passages, elle m’a pénétrée. J’ai joui une première fois, très fort ; ça m’a surprise.

Tout en continuant à me lécher, Cécile s’est déshabillée. Une fois nue, elle a mis une main entre ses jambes pour se branler. Ses gros seins pâles se balançaient. Dans cette position, ils paraissaient encore plus volumineux. J’avais envie de les toucher. Je m’ouvrais pour mieux m’offrir aux caresses. La gynéco continuait à me lécher l’intérieur du sexe et à me sucer le clitoris.

Finalement, elle s’est redressée et a plaqué son sexe contre le mien. Nos poils se sont emmêlés et nos clitos ont roulé l’un sur l’autre. À l’aide de ses mains, elle a écarté nos fentes et elle a ajusté nos lèvres. Nos vulves se sont collées l’une à l’autre comme deux ventouses. Cécile frottait son ventre contre moi. Elle s’était penchée, les mains de part et d’autre de mon torse. Ses gros seins pendaient au-dessus de ma poitrine. Je les contemplais à loisir. Leur chair était blanche, parsemée de taches de rousseur. Les aréoles étaient pigmentées et bombées.

Elle s’est encore baissée et ses mamelons sont venus au contact des miens. Oubliant toute retenue, je me suis soulevée et nos nichons se sont serrés. Ceux de Cécile écrasaient les miens.

Elle se frottait de plus belle contre moi. Son bourgeon s’insinuait dans ma fente puis revenait agacer mon clito. Nos bouches se frôlaient. L’haleine chaude de Cécile me balayait les lèvres et les joues. Quand j’ai senti que j’allais jouir, j’ai plaqué ma bouche à la sienne et j’y ai enfoncé ma langue. Nous avons échangé un long baiser en jouissant.

Quand Cécile s’est redressée, j’espérais qu’elle allait me laisser rentrer chez moi. L’excitation retombée, j’étais prise de remords, j’avais honte de ce que je venais de faire. Je n’avais qu’une envie : retrouver mon mari. Mais la gynéco n’en avait pas fini…

— Reste comme ça, m’a-t-elle ordonné alors que je faisais mine de me lever.

Son ton était redevenu autoritaire. Elle s’est absentée quelques secondes et elle est revenue avec un spéculum.

— Puisque tu aimes ça, on va s’amuser un peu au docteur ! Viens par ici…

Elle m’a entraînée dans la salle d’attente. Elle m’a désigné le canapé.

— Allonge-toi ici.

À nouveau je lui obéissais corps et âme. Elle s’est installée sur moi en 69. Son odeur était terriblement forte. Son cul laiteux se balançait au-dessus de mon visage. Sa raie évasée se terminait dans sa motte rousse. Son sexe était fendu et ses grandes lèvres écartées étaient reliées par un filet de mouille.

Elle m’a introduit le spéculum dans l’anus. Il était graissé avec de la vaseline et il est entré sans difficulté. Elle a commencé à me sodomiser en enfouissant son visage dans mes poils. Sa langue est allée de ma vulve à mon clito, puis elle a tourné la tête pour me dire :

— Suce-moi, toi aussi, bouffe-moi la moule !

Elle a replongé sa langue dans ma fente et elle s’est assise sur ma figure. Mon nez était dans ses poils et elle se frottait le clito dessus.

Son odeur musquée était entêtante, sa chatte devait également avoir un goût particulier. Partagée entre le dégoût et l’envie, j’ai sorti la langue et je l’ai passée entre ses grandes lèvres. Sa mouille était salée, sucrée et un peu acide. Je n’ai plus réfléchi, je me suis mise à lécher.

Cécile bougeait sur mon visage et pour ne pas perdre le contact avec sa chatte, j’ai enfoncé ma langue dans sa moule, le plus loin possible. Son jus me barbouillait, coulait sur mes joues. Je buvais sa fente pendant qu’elle fouillait la mienne. En même temps, elle faisait aller et venir le spéculum dans mon cul, de plus en plus vite.

J’ai plaqué mes mains sur ses fesses pour la maintenir. Je lui pétrissais le cul, je lui caressais la raie. Mon index est allé dénicher son anus. Le trou était humide et dilaté. Sans hésiter, j’y ai enfoncé mon doigt. Je n’avais plus la moindre honte. Je n’étais plus qu’une salope…

Nous nous sommes amusées ainsi pendant près d’une heure. Quand nous nous sommes séparées, je tenais à peine sur mes jambes. Nos visages étaient couverts de mouille. Après une toilette sommaire, nous nous sommes rhabillées.

Au moment où j’allais partir, j’ai croisé le docteur T. Cela m’a fait froid dans le dos. Avait-il entendu quelque chose ? Il a prétendu arriver à l’instant. Il avait oublié un dossier. Je ne l’ai pas vraiment cru car il avait le regard fuyant. Mais j’étais en retard, je n’avais pas le temps de tirer ça au clair, et je suis partie rapidement.

Au fur et à mesure que j’approchais de la maison, le dégoût de moi-même m’envahissait. Je me traitais de salope, de putain. J’avais trompé Pierre avec une femme ! J’étais devenue une gouine et le pire, c’était qu’au fond de moi, malgré la honte que j’éprouvais, je ne regrettais rien.

5

Une bizarre complicité s’est établie entre Cécile et moi. Elle ne se permettait jamais la moindre allusion à ce qui s’était passé entre nous, mais ses regards obliques et ses frôlements me le rappelaient sans cesse.

Chaque fois que j’étais loin d’elle, je me traitais de salope et je me jurais d’arrêter de faire des cochonneries avec elle. Mais dès que ses yeux verts se posaient sur moi, toutes mes bonnes résolutions s’envolaient. Je ne me sentais pas de taille à lutter contre elle et elle en profitait sans vergogne. De temps à autre, un caprice la prenait, elle me faisait entrer dans son bureau pour me branler. Mais en dehors de ces brefs épisodes, elle ne m’a pas donné de nouveau rendez-vous après le boulot.

Et puis un jour, elle m’a proposé à nouveau de nous voir en dehors du travail. Nous nous trouvions dans la seconde salle de soins, en train de siroter un café. Pierre et Hubert venaient de nous quitter pour reprendre leur consultation. Elle a suggéré que nous fassions les magasins ensemble.

Vers quatorze heures, ce samedi-là, nous nous sommes donc retrouvées non loin de chez moi. Cécile m’attendait dans sa petite Austin rouge. Comme il faisait chaud, elle portait une robe décolletée qui lui arrivait à mi-cuisses et mettait sa poitrine lourde et ses jambes en valeur. Je me suis assise à côté d’elle et elle m’a embrassée sur la bouche.

Pendant le trajet, je n’ai pas arrêté de la contempler. Elle était très gaie et parlait avec animation, ce qui accentuait son charme. Elle était provocante ; les pointes de ses seins saillaient à travers le tissu de sa robe, et ses cuisses, dans la position assise, se découvraient dans leur totalité. En me penchant en avant, j’aurais pu voir les poils de sa chatte.

Je ne pouvais détacher mon regard de ses jambes longues, nerveuses et galbées. J’avais envie de les caresser. Mais je n’osais pas prendre d’initiative.

Nous nous rendions au forum des Halles. Nous nous sommes garées dans le parking souterrain et nous avons commencé à faire les boutiques. Cécile me tenait par la taille et s’exprimait assez fort. Sa chevelure rouge flamboyait sur ses épaules. De temps en temps, elle me glissait une main sur les fesses et les gens se retournaient sur notre passage.

— Tu n’as pas besoin d’un maillot de bain, ma chérie ? m’a-t-elle demandé.

— Les vacances sont finies…

— Justement, c’est le moment des soldes ! Viens, j’ai une copine qui tient une boutique amusante.

Elle m’a entraînée dans un magasin au décor branché : un haut-parleur distillait de la musique. Une blondinette, qui ne paraissait pas avoir plus de quinze ans, nous a accueillies. Elle portait un jean tellement serré qu’il lui entrait dans la fente et un tee-shirt noir sur lequel s’étalait le sigle de Batman. Elle avait une poitrine si imposante que la chauve-souris était déformée. Je n’avais jamais vu une fille de cet âge avec des seins aussi développés. Elle ne portait pas de soutien-gorge et les deux globes lourds de sa poitrine se balançaient au rythme de son pas.

Avec un sourire, elle a proposé de nous aider. Cécile lui a demandé si Patricia était là. La fille lui a indiqué l’arrière-boutique. Patricia était la patronne. C’était une Eurasienne, aux cheveux très noirs, au corps frêle et au visage très typé. Elle ressemblait à une poupée, ses yeux bridés lui donnaient un regard troublant. Et sa bouche minuscule aux lèvres charnues la rendait provocante.

Elle s’est précipitée vers Cécile et l’a embrassée sur les joues puis elle lui a donné un léger baiser sur les lèvres.

— Je te présente Isabelle, on voudrait voir les maillots de bain.

— Je vais vous montrer ce que j’ai. Il y a des petits trucs brésiliens très sexy qui te plairont…

Elle nous a précédées vers un rayonnage où étaient suspendus des maillots multicolores. Pendant que je regardais les modèles, Cécile et Patricia échangeaient de leurs nouvelles. J’ai sélectionné quelques maillots et l’Eurasienne en a choisi plusieurs à l’intention de Cécile. Apparemment, elle connaissait sa taille et ses goûts.

— Dis donc, c’est ta nouvelle, la petite blonde ? a demandé la doctoresse, alors que Patricia nous guidait vers le salon d’essayage.

— Solange ! Oui, elle te plaît ?

— Elle est marrante… elle a l’air d’avoir une poitrine fabuleuse !

— Tu vas pouvoir en juger par toi-même. Je vais te l’envoyer. Amuse-toi bien !

Elle lui a adressé un clin d’œil équivoque et nous a abandonnées. Cécile est entrée dans la même cabine que moi.

— Je vais prendre celle d’à côté, ai-je proposé.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu deviens pudique ? Reste là.

Elle a descendu la fermeture Éclair de sa robe et s’est retrouvée nue. Sa poitrine opulente ballottait sur son torse. J’ai pris tout mon temps pour me dévêtir.

— Enlève ta culotte ! a fait Cécile en enfilant un maillot deux-pièces.

— C’est interdit !

Je lui ai montré une affichette qui signifiait qu’on devait garder ses sous-vêtements pour les essayages. Cécile a glissé son index sous l’élastique de mon slip et d’un geste autoritaire, me l’a baissé à mi-cuisses.

— Ça ne nous concerne pas… je connais la patronne !

J’ai préféré ne pas discuter. Une fois nue, j’ai enfilé un maillot.

Cécile me contemplait dans la glace. Elle portait un string très sexy. La ficelle lui rentrait dans la raie des fesses et de dos, on aurait dit qu’elle était nue. Devant, un minuscule triangle de tissu dissimulait à peine son pubis ; une bonne partie de sa toison rousse débordait.

— Si je prends celui-là, il va falloir que je m’épile… Fais voir de quoi tu as l’air…

Elle m’a prise par la taille pour me tourner vers elle. Dans cet espace restreint, ses mains sur mes hanches me troublaient. C’est en regardant dans le miroir que j’ai vu la petite vendeuse. Elle nous observait sournoisement par l’entrebâillement du rideau de la cabine.

— Alors, on se rince l’œil ? a fait Cécile.

— Pas du tout, madame. Je fais mon travail. Je venais vous aider, a balbutié la fille.

— Tu parles ! Tu viens nous reluquer, oui !

Cécile l’a attirée dans la cabine et a refermé le rideau. Je me demandais où elle voulait en venir.

— Ça t’excite de regarder les clientes, c’est ça ?

D’un geste rapide, elle a fait jaillir ses seins du maillot de bain. Ils étaient dressés, les pointes en érection. Elle les a pris à pleines mains, comme pour les tendre à la vendeuse.

— Alors, ils te plaisent ? Tu les vois bien ?

La jeune vendeuse, les joues un peu roses, fixait la poitrine de Cécile.

— Et les tiens ? Fais-les voir, toi aussi !

La gamine hésitait.

— Fais ce que je te dis, a ordonné Cécile. Sinon, je me plains à ta patronne… c’est une amie… Je lui dirai que tu es une petite gouine qui se branle en regardant les clientes se déshabiller et elle te mettra à la porte !

La fille m’a regardée d’un air sournois. Un léger sourire aux lèvres, elle a sorti son tee-shirt de son pantalon. J’ai eu l’impression que quelque chose m’échappait, qu’il y avait une complicité entre elle et Cécile. Lentement, la vendeuse a relevé son vêtement, avec l’expression d’une petite fille que l’on force à faire des saletés. Ses deux gros seins sont apparus. Je n’avais jamais vu une poitrine aussi phénoménale. Deux outres de chair pendaient sur son torse gracile. À chaque mouvement, elles frémissaient. Sur la peau d’une blancheur laiteuse, se détachaient deux énormes aréoles violettes et boursouflées. Les pointes étaient très épaisses et en érection.

— Les beaux pis ! s’est exclamée Cécile. Ça ne te donne pas envie de téter, Isa ?

J’étais sidérée par la poitrine de la fille. Je ne pouvais détacher mon regard de ces masses de chair molle et des aréoles hyper pigmentées. Cécile a saisi les gros seins dans ses mains en coupe. Elle les soupesait comme des melons.

— Tu aimes les montrer, tes énormes nichons, hein ? Tu aimes qu’on les admire, qu’on les tripote… Ça t’excite ?

La fille a eu un sourire gêné. Elle avait de plus en plus l’air d’une gamine vicieuse. Elle bombait la poitrine pour bien s’offrir à Cécile.

— Tu es une petite gouine, une petite vicieuse, a dit Cécile en pétrissant les mamelles. Dis-le, que tu es une gouine !

— Oui… Je suis une gouine. J’aime qu’on me tripote les nichons… C’est pour ça que Patricia m’a engagée…

— Je vais m’en occuper de tes nichons. Je vais sucer tes gros bouts, ma petite salope !

J’étais éberluée. Cette garce de vendeuse se laissait faire. Elle avait fermé les yeux et rejeté la tête en arrière. Cécile prenait ses grosses pointes entre ses dents, les mordait, puis les suçait comme des tétines. Elle s’est redressée et m’a montré un sein barbouillé de salive.

— Il y en a un pour toi. Vas-y, fais comme moi !

Elle a pris l’autre sein à deux mains et tout en le pétrissant, elle s’est remise à le sucer. À ce moment seulement, je me suis rendu compte que je mouillais. Mon slip était trempé et la mouille commençait à humidifier le maillot de bain. Inutile de me mentir, le gros sein de la fille me fascinait. J’ai avancé la main et du bout des doigts, j’ai fait le tour de l’aréole. La pastille brune était bombée, granuleuse. J’ai saisi la pointe et je l’ai fait rouler entre le pouce et l’index ; c’était ferme comme du caoutchouc. Je l’ai pincée et la vendeuse a poussé un gémissement.

Cécile avait aspiré le bout de l’autre sein et le mordait. L’une de ses mains est descendue entre les cuisses de la fille. La vendeuse était coincée contre le mur de la cabine, le tee-shirt retroussé sur ses gros seins et les jambes à demi écartées. La gynéco l’a branlée à travers son jean.

J’éprouvais la même excitation que lorsque nous avions examiné Mlle Laugier. J’ai eu envie de téter cette grosse poitrine, d’aider Cécile à branler la vendeuse. Je me suis penchée en avant et j’ai gobé le téton gonflé de la fille. Je me suis mise à sucer et à mordiller la lourde mamelle.

La vendeuse haletait et se tortillait sous les caresses. Elle projetait son bassin vers la main qui s’agitait dans sa fourche. Tout à coup, sans raison, Cécile s’est redressée, l’air furieuse. Elle a lâché la fille et l’a repoussée en s’exclamant :

— En voilà des manières ! Quelle sale vicieuse ! C’est honteux ! Je devrais me plaindre à Patricia… Dégage !

La gamine ne savait plus où se mettre. Avec des gestes malhabiles, elle tentait de ranger ses gros seins sous son tee-shirt. Ses mamelles étaient si opulentes qu’elle avait du mal. Cécile se moquait d’elle :

— Allez, remballe-les, tes gros pis, sale gouine ! Et fiche le camp !

La fille n’avait pas fini de se rajuster que Cécile la propulsait hors de la cabine. Elle avait l’air satisfaite de son numéro.

— Qu’est-ce qui t’a pris ? ai-je demandé.

— Ça me fait mouiller d’exciter ces minettes en chaleur. Elles aiment être traitées comme ça. Sous leurs airs de sainte-nitouche, ce sont de vraies salopes !

Elle a tiré sur la ficelle de son string et s’est retrouvée nue. Elle s’est assise sur le tabouret de la cabine et, les jambes écartées, elle a commencé à se masturber.

— Cette garce m’a donné envie. Viens, on va se branler l’une devant l’autre.

Je mourais d’envie de me masturber, moi aussi, mais je n’osais pas. Sans s’occuper de moi, Cécile a plongé deux doigts dans sa fente et a commencé à se branler. De l’autre main, elle fourrageait dans ses poils en se tripotant le clito. Sa forte odeur de rousse avait envahi toute la cabine. Pendant qu’elle jouissait, je me suis rhabillée.

Quand elle a repris ses esprits, elle a remis sa robe. Puis nous sommes sorties du salon d’essayage. Cécile s’est acheté le string. Tandis qu’elle payait, j’ai fait un tour dans le magasin. La petite vendeuse avait disparu. J’ai pensé qu’elle devait être en pleurs dans un coin de l’arrière-boutique. J’en voulais à Cécile de l’avoir traitée ainsi. Mais, alors que nous nous apprêtions à partir, la blondinette a fait sa réapparition. Elle s’est dirigée vers nous avec un grand sourire et elle a déposé un baiser sur la bouche de Cécile, en guise d’au revoir. Je n’en croyais pas mes yeux…

— Ne fais pas cette tête ! a dit Cécile une fois dehors. Tout était arrangé. Patricia est très dominatrice, ses employées sont bien dressées !

— Ça t’a vraiment excitée de la traiter ainsi ?

— Bien sûr. Et toi aussi !

C’était vrai que j’avais éprouvé un plaisir malsain à la voir bousculer cette fille. Ce qui m’avait excitée, je m’en rendais compte à présent, ce n’était pas seulement la poitrine de la vendeuse, mais aussi, la situation. Cécile m’a regardée en coin.

— Si tu veux, on peut aller chez moi, ce n’est pas loin…

Elle habitait un duplex spacieux et meublé avec goût, pas très loin du Palais-Royal. Pendant que je regardais autour de moi, elle nous a préparé un rafraîchissement. Nous nous sommes installées sur le canapé et nous avons siroté un grand verre de citron pressé. Il faisait très chaud, mes aisselles étaient humides et une fine buée recouvrait la lèvre supérieure de mon hôtesse. Nous étions moites et Cécile dégageait une odeur de plus en plus forte. Pas de transpiration, mais une odeur de chatte très prononcée.

Tout en buvant, elle a commencé à me caresser les cuisses. Elle avait troussé ma jupe. Le bout de ses doigts s’est posé sur ma culotte, collée à ma fente. Elle les a insinués entre les lèvres à travers le slip et a commencé à me branler. De temps à autre, entre deux gorgées, elle écrasait sa bouche sur la mienne et me pénétrait de sa langue. Je sentais ses muqueuses fraîches et légèrement acides à cause du citron.

Quand elle a senti que j’étais bien ouverte, elle a écarté ma culotte trempée et a mis trois doigts dans ma chatte. Elle les a lubrifiés de ma mouille, puis les a dirigés sur mon clito, qu’elle s’est mise à tripoter. C’était trop bon, j’ai posé mon verre, de peur de le renverser. J’ai troussé ma jupe jusqu’au-dessus du nombril et, les jambes écartées, je me suis laissé branler. Au bout d’un moment, Cécile a déclaré :

— Tu es en nage, ma chérie. Déshabillons-nous.

En un clin d’œil, elle était nue devant moi et elle m’aidait à me dévêtir. J’ai pris ses seins en main et je les ai pelotés pendant qu’elle me retirait ma jupe.

— Viens !

Elle m’a entraînée sur la moquette. Je me suis retrouvée sous elle, emprisonnée entre ses cuisses. Son corps moite se collait au mien. Son odeur, sa salive m’enivraient. J’ai saisi ses fesses à pleines mains. Sa croupe était opulente, grasse, ferme. Du bout des doigts, j’ai caressé sa raie, humide et chaude. Mon index a touché son anus et j’ai pu constater qu’il était dilaté. Cécile est descendue le long de mon corps. Sa bouche s’est promenée sur mon cou, mes épaules, mes seins, puis sur mon nombril. Tout en descendant, elle a pivoté et nous nous sommes retrouvées tête-bêche. Nous nous sommes léché le sexe mutuellement ; nous passions nos langues partout, dans tous les replis, dans les trous. Nous buvions nos mouilles, nous nous pénétrions la chatte et l’anus de nos langues ou de nos doigts, nous nous tétions le clito. Dans la pièce, ne s’entendaient que des bruits de succion, des gémissements et l’odeur de nos chattes excitées régnait.

Nous avons joui à plusieurs reprises ; ensuite Cécile a basculé sur le côté ; nous sommes restées comme ça, allongées sur le dos, les jambes écartées, impudiques.

Il m’arrivait quelque chose d’étrange, je n’éprouvais aucun remords. Cécile me caressait l’intérieur des cuisses, et je n’avais qu’une envie : qu’elle me masturbe encore.

J’ai pensé à mon mari ; j’ai jeté un coup d’œil à ma montre. Affolée, je me suis levée.

— Qu’est-ce qui te prend ?

— Je vais être en retard. On doit aller au ciné, ce soir.

— Ce n’est pas grave. Vous irez à la séance suivante. Appelle Pierre, dis-lui que le métro est tombé en panne.

Je me suis assise sur le canapé et Cécile m’a passé le téléphone. J’ai composé le numéro et j’ai attendu. Ça ne répondait pas. J’ai failli raccrocher lorsque j’ai entendu la voix de mon mari.

— C’est toi ? J’étais sur le palier quand ça a sonné, le temps de rouvrir…

— Tu partais ?

— Oui, hélas ! Une urgence. Je crois que le ciné, ça sera pour demain, tu ne m’en veux pas ?

— Bien sûr que non.

Cécile avait pris l’écouteur et suivait la conversation, assise par terre entre mes jambes. De sa main libre, elle jouait avec les poils de mon entrecuisse.

— Et toi, a fait Pierre, pourquoi appelles-tu ?

J’allais répondre et raconter mon histoire de métro en panne, lorsque Cécile m’a brutalement enfilé deux doigts dans la chatte. Je n’ai pas pu m’empêcher de pousser un cri.

— Que se passe-t-il ? a questionné mon mari. Tu n’es pas seule ? Où es-tu ?

— Je suis chez une amie. Nous avons fait nos études ensemble et nous nous sommes retrouvées par hasard. On avait plein de choses à se raconter et je n’ai pas vu le temps passer, ai-je menti, prise de panique.

— Et pourquoi as-tu crié ?

— C’est son fils, il a deux ans. Il m’a renversé ma tasse de thé sur la jambe.

J’étais étonnée de voir avec quelle facilité je mentais. J’avais le mensonge en horreur et il me répugnait de tromper mon mari, mais là, je jouais la comédie comme si j’avais fait ça toute ma vie. J’en éprouvais même une étrange excitation. Entre mes cuisses, Cécile souriait vicieusement ; elle prenait un malin plaisir à m’entendre mentir. Ses doigts allaient et venaient de plus en plus vite entre les lèvres de mon sexe. Elle essayait de me faire jouir. Mais j’ai gardé le contrôle de moi-même et j’ai réussi à répondre à Pierre comme si de rien n’était.

— Bon, eh bien, reste encore un peu chez ton amie, a conclu mon mari. J’en ai pour un moment, ne te presse pas. On ira au ciné demain.

Il a mis fin à la communication, je me suis débarrassée du combiné et j’ai plaqué le visage de Cécile contre ma fourche. J’avais à nouveau envie qu’on fasse des choses. Les mensonges avaient agi sur moi comme un aphrodisiaque. Cécile a enfilé sa langue dans mon vagin.

— Je ne te savais pas aussi salope, ma chérie. Tu mens avec beaucoup d’aplomb, m’a-t-elle dit après m’avoir fait jouir. Puisque ton mari ne t’attend plus, que dirais-tu de prendre une douche ?

Je n’étais plus en mesure de refuser quoi que ce soit. J’étais comme prise de frénésie sexuelle, je ressentais une joie perverse, au lieu d’avoir honte. Cécile m’a entraînée dans la salle de bains et m’a poussée sous la douche. L’eau tiède ruisselait sur mon corps et me faisait du bien. Mon amante s’est collée à moi et m’a embrassée en me caressant le cul et les reins. Nous étions blotties l’une contre l’autre, chacune fouillant la bouche de sa partenaire, les cheveux plaqués sur nos visages. Cécile a glissé une main dans ma raie et ses doigts ont tripoté mon anus. Son index s’est enfoncé dans mon cul.

— Fais-moi pareil, a-t-elle murmuré.

Je me suis exécutée et nous nous sommes fait jouir en nous frottant et en nous masturbant l’anus.

Puis Cécile m’a demandé de m’accroupir et a décroché le pommeau de la douche. Elle me l’a glissé entre les cuisses et m’a branlée avec pendant que son autre main me tripotait toujours l’anus. Le jet d’eau m’écartait la vulve, me pénétrait. Le liquide giclait au fond de mon con, alors que le manche de la douche écrasait mon clitoris. Je me tortillais entre les mains de Cécile. Finalement, j’ai joui en poussant un cri et en éclaboussant autour de moi.

Une fois à la maison, j’ai pu à nouveau constater avec quelle aisance je mentais. Pierre m’a questionnée sur mon après-midi, et j’ai donné un tas de détails insignifiants qui ont rendu mon histoire d’ancienne amie tout à fait vraisemblable. La gentille petite provinciale que j’étais avait disparu. J’étais en train de devenir une femme dévergondée.

6

Au cabinet, d’un point de vue professionnel, tout allait bien. Tout le monde, sauf le docteur T., m’avait à la bonne. Hubert venait de temps en temps manger à la maison. Pierre et lui s’entendaient très bien, ils aimaient me taquiner. Hubert m’adressait des compliments sur mon physique, ce qui amusait mon mari, qui l’encourageait à admirer mes cuisses ou ma gorge. Tout cela, sur le ton de la plaisanterie, comme si ce n’était qu’un jeu, mais je savais bien que cela excitait Pierre de m’exhiber devant Hubert.

Jacques, le quatrième médecin, travaillait souvent à l’hôpital et je ne le voyais que très peu. De toute façon, il était tellement tête en l’air, que souvent il ne s’apercevait pas de ma présence.

À la suite de notre après-midi au forum, Cécile et moi étions devenues très complices. Je n’avais rien dit à Pierre et, tacitement, la gynéco gardait le secret sur notre escapade. Je me partageais donc entre mon mari et ma maîtresse. J’échangeais des étreintes rapides avec l’un ou l’autre. J’avais l’impression de mener une double vie. Au début, cette hypocrisie me gênait, puis très vite, j’ai trouvé la situation piquante. La peur d’être surprise par mon mari, le sentiment de mal me conduire m’excitaient.

Cécile et moi, nous avions pris nos habitudes. De temps en temps, entre deux patientes, nous nous branlions mutuellement, chacune une main entre les cuisses de l’autre, debout, face à face, lèvres contre lèvres. Faute de temps, nous ne nous faisions pas jouir. Nous préférions rester excitées le plus longtemps possible et nous faire jouir enfin, à la pause de midi ou à la fin de la journée.

Lorsqu’une patiente ne venait pas, nous en profitions pour aller plus loin. Cécile m’installait sur la table d’examen, les talons dans les étriers et elle prenait place sur un tabouret, entre mes cuisses écartées. Elle se branlait alors d’une main et de l’autre, s’occupait de moi. Elle commençait par fouiller dans mes poils et à tourner autour de mon clito pour me faire mouiller. De ses longs doigts, elle tirait sur mes lèvres vaginales et ma fente s’ouvrait avec un bruit humide. Cécile contemplait ma vulve béante un moment ; elle admirait ma fente juteuse et rose. Elle aimait me voir couler. Elle avait l’habitude de barbouiller mon sexe et ma raie avec ma mouille. Puis, elle me plantait trois doigts dans la chatte et me limait. Son visage était penché sur ma fourche et je percevais son souffle chaud sur mes muqueuses. De temps en temps, elle posait sa bouche sur mon clito et l’aspirait. Ensuite, elle retirait ses doigts, m’ouvrait la chatte et la raie et me léchait partout. Sa langue allait de mon clito à mon anus. Par moments, elle collait sa bouche à mes lèvres vaginales et m’embrassait la chatte ; sa langue me pénétrait et me fouillait. À d’autres moments, c’était mon anus qu’elle visitait. Elle m’écartait les fesses, me salivait la raie et faisait entrer la pointe de sa langue dans mon rectum.

Au bout de quelques minutes, ma vulve dégoulinait de mouille et de salive. Alors, Cécile se levait et frottait son clito contre ma fente. Ses poils me râpaient la moule. En se redressant un peu, elle mettait nos clitos en contact. Je les sentais rouler l’un sur l’autre, tout glissants de mouille. Cécile se branlait contre moi jusqu’à ce que nous jouissions toutes les deux…

J’avais également mes habitudes avec Pierre. Souvent, je le faisais décharger avec ma bouche et quand j’assistais à ses consultations, il continuait à s’arranger pour provoquer des situations scabreuses.

Je me souviens tout particulièrement qu’un jour, nous nous trouvions dans son cabinet en compagnie d’un patient, un chauve d’une quarantaine d’années, grand et sec. Le bas de ma blouse était ouvert et l’homme jetait de fréquents coups d’œil sur mes jambes. Pierre s’en est rendu compte et il m’a demandé de m’asseoir, ce qui a eu pour effet de dévoiler largement le haut de mes cuisses. Pour éviter que l’on voie mes poils, j’ai croisé les jambes.

Le regard du patient était braqué sur mon entrecuisse. Quand Pierre lui a demandé de se déshabiller, il a paru gêné. Lorsqu’il a baissé son pantalon, j’ai compris pourquoi : sa bite déformait son caleçon. En rougissant, l’homme est allé s’allonger sur la table d’examen. Pierre faisait comme s’il n’avait rien remarqué. Moi, je jetais des regards en coin sur la bosse du slip du malade. L’homme était plutôt laid, mais j’avais envie de voir sa bite.

Mon mari a procédé à sa consultation. L’homme avait débandé et retrouvé sa contenance, mais il continuait à me jeter des regards sournois. Avant qu’il ne se rhabille, Pierre lui a demandé de pratiquer une analyse d’urine.

— Je vais vous laisser avec Isabelle. Elle va vous montrer. (Il s’est tourné vers moi.) Mademoiselle, n’oubliez pas de bien nettoyer le méat…

En disant cela, il m’a adressé un clin d’œil. J’ai compris ce qu’il attendait de moi : il voulait que je tripote la bite du type pendant qu’il nous observerait par le trou de la serrure. Il nous a quittés et je me suis tournée vers le patient pour lui demander de baisser son slip. Il s’est dégrafé et a laissé tomber le vêtement à ses pieds. Il était mieux membré que Pierre. Sa bite longue et épaisse reposait sur ses grosses couilles velues. Son membre était impressionnant, même au repos. Je lui ai tendu une compresse stérile, imbibée d’un désinfectant et je lui ai demandé de se nettoyer le gland.

— J’ai peur de ne pas savoir m’y prendre, a-t-il répondu, vous devriez le faire vous-même. C’est votre boulot !

Je voyais où il voulait en venir, mais je ne pouvais pas refuser. J’ai saisi sa bite d’une main et je l’ai décalottée. De l’autre main, je l’ai rapidement nettoyée. J’avais beau me dire que je faisais mon travail, j’étais troublée. La bite s’allongeait entre mes doigts. L’homme se laissait faire. Il profitait de la situation. J’ai jeté la compresse et je lui ai tendu un flacon en disant :

— À vous de jouer, à présent. Vous êtes assez grand pour faire ça tout seul !

Il s’est exécuté à contrecœur. Je me suis détournée pour le laisser uriner. Mais lorsque j’ai entendu sa pisse couler contre le verre, je n’ai pu m’empêcher de jeter un coup d’œil sur sa bite. Un jet jaune et fin s’échappait avec force de son méat. Je l’ai regardé remplir le récipient. Je ne peux pas dire que cela m’ait plu, mais j’étais fascinée par le spectacle de sa pisse qui coulait. À la fin, il a secoué son pénis au-dessus du flacon, puis il l’a massé pour en extraire une dernière goutte. Quand il a reposé de récipient, je m’en suis emparée et je me suis éclipsée. Le contact du verre chaud, l’odeur aigrelette de la pisse m’ont étrangement troublée. Quand j’ai revu Pierre quelques instants plus tard, il m’a demandé :

— Ça t’a excitée de toucher ce type ?

J’ai dû admettre que oui.

— Tu aimerais baiser avec lui ? J’aimerais te voir faire l’amour avec un autre homme…

— Tu voudrais que je te trompe ?

— Tu ne me tromperais pas, puisque c’est moi qui te le demande.

Cette proposition m’excitait. Je n’avais jamais connu d’autre homme que Pierre. Mais je ne me sentais pas le courage de passer à l’acte.

— Ça t’excite de penser à ça ! m’a dit mon mari en me mettant une main à la chatte et en constatant qu’elle était humide.

— Oui, ça me fait mouiller.

— Alors, fais ce que je te demande !

— Je le ferai, mais ne me brusque pas. Laisse-moi prendre confiance en moi.

— Comme tu voudras… Pour l’instant, c’est moi qui vais te baiser ! Te regarder tripoter ce type m’a fait bander !

Il a sorti sa bite et me l’a collée entre les cuisses. Son gland dilaté s’est frayé un passage dans ma vulve et Pierre a commencé à me pistonner. Pendant qu’il me limait, je pensais à la queue du patient. J’essayais d’imaginer sa taille lorsqu’il bandait. Et Pierre a déchargé dans mon con alors que je rêvais d’une autre bite que la sienne…

Une semaine plus tard, mon époux a passé la tête par l’entrebâillement de la porte de la salle de soins pour me dire :

— Va voir dans la salle d’attente. Il y a quelqu’un pour toi…

Intriguée, je suis allée jeter un œil : le grand type chauve lisait un magazine, installé dans un fauteuil.

— Il vient pour les résultats de son analyse d’urine, m’a expliqué Pierre. Il n’a rien de méchant. Mais je crois qu’il va falloir faire un autre prélèvement…

Je comprenais ce que cela signifiait. J’ai senti une chaleur soudaine envahir mon corps.

— Vos analyses sont bonnes, a dit Pierre au patient quelques minutes plus tard, mais je préférerais faire un autre examen d’urine pour plus de sûreté. Je vous laisse avec mon assistante…

Mon mari nous a quittés pour se rendre à son poste, derrière la porte de la salle de soins. Le grand chauve portait un caleçon qu’un début d’érection déformait. Timidement, je me suis mise à frôler son sexe à travers le slip. Je sentais son bâton long et épais et deux grosses boules. J’ai fait sauter le bouton de son sous-vêtement. J’ai tiré sur le tissu et le sexe imposant est apparu, au-dessus des couilles poilues, recouvertes d’une peau fripée. Les poils s’étendaient jusqu’au nombril et dans sa raie. Il dégageait une odeur de sueur et de pisse qui m’a fait grimacer.

J’ai pris sa verge et j’ai tiré sur la peau pour le décalotter à fond. Son gland était cramoisi et très rond. Je l’ai badigeonné avec la compresse imbibée de désinfectant. Très vite, la queue s’est complètement redressée. L’homme bandait si fort que sa bite était plaquée contre son ventre et que je devais l’en décoller pour la nettoyer.

L’homme me regardait faire, la respiration accélérée. Son bas-ventre commençait à bouger.

— Je ne vais pas pouvoir pisser, a-t-il gémi, je suis trop raide…

— C’est votre problème.

— Allez, m’a-t-il suppliée. Vous ne pouvez pas me laisser dans cet état ! Astiquez-la, ensuite je pisserai tant que vous voudrez !

Il projetait son ventre en avant pour m’inciter à le branler. Mes doigts étaient toujours refermés sur sa tige. Sa grosseur me fascinait, mais je ne voulais pas avoir l’air de céder trop facilement.

Alors, il m’a saisi le poignet et m’a obligée à faire aller et venir ma main le long de sa queue. Je n’ai pas résisté. La vision de ma main qui décalottait et recalottait ce gros gland m’excitait. J’avais envie de voir cette bite cracher son jus. Presque malgré moi, j’ai tiré sur le slip, le patient a soulevé les fesses et je lui ai retiré son sous-vêtement. J’ai glissé mes doigts vers les couilles et je les ai palpées. Les poils noirs crissaient sous ma peau.

L’homme n’avait plus besoin de me forcer : je le branlais de plus belle. Sentir sa grosse queue palpiter entre mes doigts me faisait mouiller. Et savoir que mon mari nous observait rendait la chose encore plus troublante. Quand le gros cylindre de chair s’est contracté dans ma paume, j’ai su que l’homme allait décharger, alors je l’ai astiqué plus vite. La grosse pine recourbée coulissait entre mes doigts. Le patient a poussé un cri étouffé et j’ai senti son sperme fuser. En cinq ou six giclées, il s’est répandu sur les poils de son ventre.

Comme chaque fois que mon excitation retombait, la jeune fille rangée qui sommeillait en moi a repris le dessus. Je lui ai tendu un essuie-main, pour qu’il se nettoie et je l’ai planté là. Quand Pierre m’a retrouvée, un peu plus tard, il m’a reproché de ne pas être allée plus loin. Je lui ai répondu qu’il me faudrait du temps… J’avais des résistances à vaincre !

À quelques jours de là, Pierre m’a fait venir dans son bureau.

— Ton patient est là !

— Encore ? !

— C’est moi qui lui ai dit de venir, pour lui donner les résultats de son analyse d’urine.

Il m’a regardée dans les yeux.

— Aujourd’hui, tu le suces ! Viens là… défais le bouton du bas… Bien… Tu te tiendras là, à moitié assise sur le bureau pour qu’il puisse voir tes poils. Va le chercher !

J’ai fait ce qu’il me demandait. Je me suis tenue face au patient, une fesse sur le bureau, la cuisse appuyée sur le meuble. Ma blouse s’évasait et laissait voir mon sexe. L’homme ne quittait pas des yeux mon entrecuisse. Pierre l’avait fait mettre en slip ; il bandait.

— C’est mon infirmière qui vous met dans cet état ? a demandé mon mari.

L’homme a rougi jusqu’aux oreilles, embarrassé, mais Pierre l’a rassuré.

— Ne soyez pas gêné. C’est une allumeuse. Regardez-la exhiber sa chatte, a-t-il dit en écartant les pans de ma blouse.

L’homme ne disait rien. Les yeux écarquillés, il regardait ma fourche.

— C’est une salope qui ne demande qu’à baiser ! Elle couche avec tout le monde, ici. Alors, ne vous gênez pas avec elle. Traitez-la comme la putain qu’elle est ! Et ne craignez rien, c’est gratuit ! Quand on a une nymphomane sous la main, autant en profiter !

Mon époux a continué :

— Elle suce très bien. Voulez-vous qu’elle vous montre ? N’ayez aucune crainte, rien ne sortira de cette pièce, vous pouvez compter sur ma discrétion…

Le patient ne répondait toujours pas. Son visage trahissait son envie. Mais la présence de Pierre l’intimidait. Il a avalé sa salive avec peine, les yeux toujours braqués sur ma chatte. Pierre lui a fait un signe d’encouragement, et sans attendre, m’a poussée entre ses cuisses et m’a forcée à m’agenouiller. Puis, il m’a appuyé sur la nuque pour m’obliger à me pencher sur son bas-ventre.

— Vas-y, sors sa bite !

Le patient a fait mine d’extraire sa queue de son slip, mais Pierre l’a retenu.

— Laissez, elle va s’occuper de ça. Allez, déshabille-le !

Il prenait un étrange plaisir à m’humilier devant cet inconnu. Sa présence me gênait, j’aurais préféré qu’il sorte. J’ai extirpé la queue du type et j’ai commencé à décalotter et à recalotter le gland.

— Branle-le mieux ! a ordonné Pierre.

J’ai fait aller et venir ma main plus rapidement. L’homme projetait son ventre en avant et me regardait l’astiquer.

— Suce, maintenant, a fait mon mari.

Sa main s’est refermée sur mon cou et a pesé sur ma nuque. Le gros gland n’était qu’à quelques centimètres de mes lèvres. J’en percevais l’odeur forte et aigre. Ça m’écœurait. Le bout de la bite a touché ma bouche.

— Allez, ouvre et suce !

J’ai sorti la langue et je l’ai posée sur le méat ouvert. Timidement, j’ai fait le tour du gland. Pierre me maintenait toujours. Dès que j’ai mouillé de salive le bout de la pine, il m’a forcée à la prendre en bouche. Le membre s’est glissé entre mes lèvres. Le gland était si gros que j’ai eu du mal à l’emboucher. Il a buté contre le fond de ma gorge et j’ai commencé à pomper. Mes joues se creusaient pour aspirer le bout de chair, ma langue tournait autour, mes lèvres le branlaient. La poigne de mon mari s’est relâchée, ses doigts me massaient la nuque au rythme de mes succions. Sans m’en rendre compte, je branlais la base de la bite d’une main et je massais les couilles de l’autre. À présent, ma gêne avait disparu et j’éprouvais du plaisir à sucer cette grosse bite dégoûtante.

J’ai recraché le gland luisant de bave et j’ai promené ma langue le long de la hampe. Je remontais, je redescendais, je voulais qu’elle devienne brillante de salive. Puis j’ai glissé ma langue entre les couilles que j’ai également salivées. La peau fripée et couverte de poils me râpait la langue. Mon mari m’encourageait.

— C’est ça, mouille bien cette grosse bite… couvre-la de bave, lèche-lui les couilles… fais-les rouler sous ta langue…

Je préférais qu’il me donne des ordres, j’avais moins l’impression d’être une salope. L’odeur et le goût de l’homme me dégoûtaient moins. Je prenais plaisir à cette pipe et le fait que mon mari me regarde augmentait mon excitation.

L’homme gémissait. Son ventre ondulait, sa bouche se tordait. Son front se couvrait de sueur et ses couilles, dans ma main, étaient humides.

— Fais-le juter ! m’a ordonné Pierre. Et pompe-le à fond ! Avale tout !

Je ne pouvais pas reculer ; de toute façon, je n’en avais pas envie. À cet instant, je me moquais bien que Pierre soit là. Je ne pensais plus qu’à faire jouir cette bite qui palpitait dans ma bouche. J’ai accéléré mes succions. J’en avais mal à la mâchoire. La queue recourbée s’est dressée et le gland a buté contre mon palais. Je l’ai enfoncé le plus loin possible et c’est alors que la décharge est partie. Le premier jet s’est écrasé avec force contre mon arrière-gorge, puis le liquide âcre et chaud m’a empli toute la bouche, j’ai fait mon possible pour tout aspirer.

L’homme a poussé un grognement et m’a traitée de salope en se vidant en moi. Il a déchargé si abondamment que sa semence s’est échappée et m’a dégouliné jusque sur le menton.

Pierre m’avait lâchée, mais je continuais à téter le type. Je n’ai arrêté qu’après avoir bu tout le sperme. Le patient ravi n’était pas décidé à se rhabiller. Il aurait bien voulu me sauter. Mais je ne l’entendais pas de cette oreille. Maintenant, que c’était passé, j’avais à nouveau honte. Il m’écœurait avec sa grosse bite, ses poils, son odeur. Moi aussi, je me dégoûtais. Sans oser regarder mon mari, je suis sortie de la pièce.

Quelques minutes plus tard, après avoir renvoyé le client, Pierre est venu me retrouver.

— Allons, ne sois pas gênée. Tu as fait ce que je t’ai demandé, c’est tout. Ça m’a plu, tu sais. Regarde comme cela m’a fait de l’effet…

Il a exhibé sa bite, en érection et décalottée. Il était tellement excité qu’une perle blanchâtre coulait de son méat.

— Ça t’a vraiment plu ? ai-je demandé.

— Bien sûr. Et à toi aussi. Alors, ne gâche pas le plaisir que nous avons eu avec des scrupules idiots…

Il a pris ma main dans la sienne et l’a refermée sur sa queue.

— Sens comme tu m’as excité… Branle-moi…

Il a soulevé ma blouse, m’a empaumé le pubis et a plongé ses doigts dans ma fente gluante.

— Tu vois, tu es toute mouillée !

Il m’a poussée contre le mur et s’est collé à moi. Il m’a attrapée par les cuisses et m’a soulevée. Puis, il m’a laissée descendre le long de son corps et a plongé sa bite dans mon vagin. Il ne lui a fallu que quelques mouvements pour décharger.

7

Au cabinet, le vendredi après-midi était très tranquille. Pour beaucoup de patients, le week-end était déjà commencé. Hubert et Jacques consultaient à l’hôpital et le docteur T. se rendait dans sa maison de campagne. D’ordinaire, il n’y avait plus que Pierre, Cécile et moi. Sauf le premier vendredi de chaque mois, où mon mari travaillait dans un dispensaire.

Un de ces vendredis, je me trouvais donc seule avec la gynéco. En temps normal, elle en profitait pour me gouiner, mais ce jour-là, elle est restée distante. J’en étais intriguée et même un peu vexée. J’ai compris la raison de son attitude quand vers dix-sept heures, je me suis rendue dans la salle d’attente, pour aller chercher la dernière patiente. Assise sur le canapé, vêtue d’un tailleur gris, se tenait Patricia, l’Eurasienne qui tenait la boutique du forum. Elle était tirée à quatre épingles, maquillée, les jambes parées de bas noirs à couture et les pieds chaussés de talons aiguilles. Elle me fixait droit dans les yeux avec un regard hautain. À ses côtés, la petite vendeuse blonde aux gros seins feuilletait un magazine pour adolescentes. Elle portait une jupe plissée bleu marine, des socquettes blanches et des chaussures vernies sans talon. Son énorme poitrine était enfermée dans un chemisier blanc, boutonné jusqu’au menton. Ses longs cheveux blonds, coiffés en deux nattes, achevaient de lui donner l’aspect d’une jeune fille modèle.

Mon regard allait de l’une à l’autre ; je ne comprenais pas ce qu’elles faisaient là.

— Alors, mademoiselle, allez-vous nous regarder avec des yeux ronds pendant une heure ? m’a lancé Patricia d’un ton acerbe.

Se pouvait-il qu’elle ne m’eût pas reconnue ?

— J’ai rendez-vous pour ma fille à cinq heures. Qu’attendez-vous pour nous faire entrer ?

Sa fille ? Soudain, j’ai compris : les deux femmes jouaient une de leurs comédies, comme dans la boutique. Elles étaient déguisées ; Patricia s’était vieillie pour tenir le rôle de la mère, stricte et acariâtre, et la blondinette jouait celui de la fille soumise.

Je ne savais quelle attitude adopter. Faisais-je partie du scénario ? J’ai donc joué le seul rôle que je connaissais : celui de l’infirmière dévouée.

— Suivez-moi, le docteur vous attend.

À ma grande surprise, Cécile les a accueillies comme si elle ne les avait jamais vues. La scène avait quelque chose d’irréel. Les deux femmes parlaient de la blondinette en se vouvoyant.

— Voyez-vous, docteur, disait Patricia, Valérie s’intéresse trop aux garçons. J’aimerais être sûre qu’elle est encore vierge.

Elles échangeaient ces propos d’une voix un peu forcée, comme deux comédiennes. Valérie gardait les yeux baissés, les mains jointes sur ses genoux. Je la voyais de profil, son visage boudeur paraissait vraiment très jeune.

— Bien, nous allons voir ça, a déclaré Cécile. Valérie, veux-tu te déshabiller, que je t’examine ?

La blondinette est restée immobile ; seule son opulente poitrine se soulevait et s’abaissait au rythme de sa respiration qui s’était accéléré.

— Fais ce que te demande le docteur, a commandé Patricia en lui pinçant le bras.

Une marque rouge est apparue sur la peau de Valérie. Elle a grimacé, et s’est levée à contrecœur. Lentement, elle a défait les boutons de son chemisier.

— Plus vite ! lui a crié Patricia en la pinçant à nouveau.

— Tu me fais mal, a répliqué la fille.

L’Eurasienne l’a giflée à toute volée. Ses cinq doigts ont laissé une marque blanche sur le visage qui s’est couvert de larmes.

— Je t’ai déjà dit de ne pas répondre aux grandes personnes, petite garce ! Excusez-la, docteur, elle est si mal élevée…

— Ce n’est rien, j’ai l’habitude des filles rétives. Je vais m’en occuper. Isabelle !

C’était mon tour d’entrer en scène. J’avais le trac, peur de ce qu’elle allait me demander de faire et en même temps, j’étais impatiente d’agir.

— Aidez mademoiselle à se dévêtir, puisqu’elle n’est pas capable de le faire toute seule…

Valérie sanglotait. Par les pans de son chemisier ouvert, j’apercevais ses gros seins nus, qui tressautaient. Je me suis approchée et je l’ai débarrassée de son corsage. Puis j’ai dégrafé sa jupe. Le vêtement a glissé à ses pieds, découvrant une culotte Petit Bateau en coton blanc. Sur le pubis était imprimée une petite fleur. Si l’on faisait abstraction de sa poitrine très développée, Valérie avait tout d’une gamine.

— La culotte ! a aboyé Cécile. Mettez-lui le cul à l’air !

Les deux femmes me regardaient faire, confortablement assises dans leur fauteuil. Patricia se massait la poitrine à travers son corsage. J’ai glissé mes doigts sous l’élastique du slip et j’ai fait apparaître les fesses. Elles étaient rebondies et fermes, séparées par un sillon profond.

— Allez, sur la table ! a ordonné la gynéco.

Soutenant ses gros seins dans ses mains, Valérie s’est exécutée maladroitement. Avec des gestes brusques, Cécile l’a installée en position d’examen. J’ai alors pu voir sa chatte. Elle était totalement épilée. Sa grosse fente rose, nue comme celle d’une petite fille, était exposée à tous les regards. Au-dessus, brillait un bourgeon clitoridien très développé.

Patricia s’était elle aussi levée ; les deux femmes se tenaient de chaque côté de leur victime. Celle-ci avait un regard absent. On aurait dit une grosse poupée de chair. Elle ne portait plus que ses socquettes blanches et ses chaussures vernies.

Cécile s’est tout de suite emparée d’un sein. Elle le pressait, le malaxait à deux mains, comme si elle voulait en extraire du lait. Les aréoles violettes de la fille se sont couvertes de frissons et ses bouts ont durci.

— Regardez comme elle aime ça ! a fait Patricia. Elle doit se faire peloter par tous les garçons !

Elle s’est jetée sur l’autre sein, elle a pincé le bout entre ses ongles vernis de rouge. Valérie a lâché un gloussement.

— Écoutez cette garce, docteur, elle se met à jouir dès qu’on la tripote un peu !

J’étais fascinée par leurs quatre mains s’acharnant sur les gros nichons. Elles pétrissaient, pinçaient, écrasaient et tordaient les deux outres de chair. J’ai senti ma mouille couler.

— C’est vrai, a admis Cécile, je suis sûre qu’elle est capable d’avoir un orgasme rien qu’en se faisant tripoter les seins.

— Je vous l’ai amenée pour vérifier, docteur, a répliqué Patricia.

Les deux femmes se sont penchées sur leur victime et leurs bouches se sont abaissées sur les aréoles cramoisies. Elles se sont mises à lécher et à embrasser les mamelons tendus d’excitation. Leurs doigts pétrissaient les gros obus de chair.

— Mordez-la, vous allez voir comme elle aime ça ! a murmuré Patricia entre deux lapements.

Les dents de la gynéco se sont refermées sur la pointe vermillon et Valérie s’est mise à couiner.

— Plus fort, elle adore ça ! a continué l’Eurasienne en mordant elle aussi le bout du sein qu’elle pétrissait.

Je me trouvais face à la chatte de Valérie. Sa fente imberbe s’était largement ouverte et luisait de sécrétions. Un filet de mouille suintait de sa vulve et coulait entre ses fesses. La fille se laissait faire, inerte, les yeux mi-clos, le visage rejeté en arrière. Sa bouche était tordue par la grimace de douleur et de plaisir que provoquaient les morsures de Cécile et de Patricia. Par moments, elle gémissait et secouait la tête de gauche à droite, ses deux nattes gigotaient alors comiquement sur ses épaules. Ses gros seins dégoulinaient de salive. À cause des succions et des coups de dent, ses mamelons étaient encore plus rouges, comme sur le point de saigner.

Tout à coup, elle s’est agrippée des deux mains à la table d’examen et a projeté son bassin en avant, en criant d’une voix plaintive. J’ai compris qu’elle jouissait.

— Je vous avais bien dit que c’était une salope, a déclaré Patricia, les lèvres luisantes de bave ; son rouge à lèvres barbouillait sa bouche et l’aréole de Valérie.

— En effet ! a concédé Cécile. Examinons-la de façon interne… maintenant !

Les deux femmes se sont portées à hauteur du bas-ventre de Valérie.

— Regardez-moi ça, elle mouille comme une fontaine ! s’est exclamée Patricia.

Elle a glissé un doigt dans la fente de la grosse vulve épilée et l’a remonté jusqu’au clito. Elle l’a décalotté, tout dégoulinant de mouille. Puis elle a brandi ses doigts mouillés sous le nez de sa « fille ».

— Petite cochonne ! Regarde ça, tu n’as pas honte ! Comment veux-tu que le docteur t’examine, avec toute cette bave !

— Ne vous inquiétez pas, a fait Cécile, nous allons la nettoyer… (Elle s’est tournée vers moi.) Isabelle, occupez-vous-en !

Je me suis approchée, une compresse à la main.

— Pas avec ça ! Vous allez l’irriter ! Avec votre langue !

J’ai eu un moment d’hésitation : ça me gênait de faire ça devant deux femmes.

— Allez, obéissez ! Vous aimez ça, nettoyer les chattes à coups de langue ! Qu’attendez-vous ?

C’était mon tour de subir les brimades. Je me suis agenouillée entre les jambes de Valérie et j’ai commencé à lécher sa fente rose.

— Ouvrez-la bien, nettoyez-la en profondeur ! m’a ordonné Cécile en m’empoignant les cheveux pour plaquer mon visage sur la chatte épilée.

J’ai écarté la vulve de Valérie et j’ai lapé sa mouille. Patricia et son amie s’étaient penchées pour bien me regarder. L’Eurasienne avait défait les boutons du bas de sa jupe, laissant apparaître ses cuisses et son porte-jarretelles. Elle a glissé une main entre ses jambes et s’est masturbée. De son côté, Cécile déboutonnait sa blouse en surveillant mon ouvrage et en me guidant.

— Voilà, c’est bien… passez votre langue partout… profondément… dans le vagin, entre les fesses… nettoyez-lui la raie, elle s’en est mis partout, cette salope !

Elle s’est débarrassée de sa blouse. Elle ne portait plus qu’un porte-jarretelles qui retenait une paire de bas gris perle. Sa poitrine, libre de tout soutien-gorge, tressautait sur son torse.

— Léchez-lui son petit trou ! a-t-elle dit en écartant les fesses de Valérie à deux mains.

J’ai obéi. Avec veulerie, j’ai passé ma langue partout. Je m’appliquais à satisfaire Cécile. Je ressentais un plaisir trouble à obéir ainsi, comme une esclave, l’odeur forte de la chatte de la gynéco m’enivrait, alors que le goût de la mouille de Valérie m’emplissait la bouche. Elle avait une saveur moins épicée que celle de Cécile, plus douce. Sur les bords des grandes lèvres ses poils pubiens repoussaient et me râpaient la langue.

— Ça suffit, a lancé Cécile en me poussant. Examinons la virginité de cette jeune fille…

Elle a pris les grandes lèvres entre le pouce et l’index et elle a ouvert la fente. La vulve béait comme une plaie ouverte, rose et humide.

— Isabelle, prenez ma place et maintenez-la ouverte !

Je me suis exécutée et Cécile a enfoncé deux doigts dans le con de la blondinette.

— Votre petite Valérie n’est plus vierge, a-t-elle dit en faisant aller et venir ses doigts dans la fente.

— Je le savais ! a crié Patricia en giflant la fille. Tu vas me le payer !

Elle s’est mise à lui donner de grandes claques sur les seins et à lui pincer méchamment les bras et le ventre. Elle semblait enragée. Valérie ne se protégeait pas, elle encaissait les coups en gémissant. Cependant, Cécile la branlait toujours. La gynéco avait posé son pouce sur le clito et tout en limant la chatte épilée, elle écrasait le bourgeon de chair. Valérie s’est mise à gémir.

— Non mais, regardez cette salope ! Ça lui plaît de recevoir des coups ! s’est exclamée Patricia. On va voir si tu aimes vraiment ça, petite pute. Écartez-vous, docteur, que je la corrige comme elle le mérite !

L’Eurasienne est allée farfouiller dans son sac à main et en a sorti une badine d’une trentaine de centimètres. Cécile et moi nous nous sommes éloignées de la table d’examen. Nous regardions. Patricia s’est installée entre les cuisses de Valérie et a entrepris de la flageller. La baguette souple et fine sifflait dans l’air et s’abattait avec un bruit sec sur la peau de la blondinette. Des striures livides apparaissaient et se coloraient en rouge. Patricia frappait au hasard, sur les seins, les bras, le ventre, l’intérieur des cuisses. À chaque coup, Valérie se cambrait en gémissant. Son corps se couvrait de fines zébrures.

Cécile contemplait ce spectacle en se tripotant le clitoris, les jambes écartées. Son visage était rouge, j’étais moi aussi excitée. Pourtant je trouvais que les deux femmes allaient trop loin ! J’étais sur le point d’intervenir lorsque, à ma grande stupeur, Valérie s’est écriée :

— Plus fort ! Ça vient ! Ça vient !

J’avais entendu parler de sadomasochisme, comme tout le monde, mais je pensais que ça n’existait que dans les livres. J’ai dû me rendre à l’évidence : ce n’étaient pas des cris de douleur qui s’échappaient de la gorge de Valérie, mais des miaulements de plaisir. Sur son visage, je voyais monter une extase indicible. La souffrance la faisait jouir !

— Tiens, tiens, petite salope ! Jouis, sale putain ! criait Patricia.

Elle semblait aussi sur le point de jouir. Elle se branlait frénétiquement, tout en flagellant son amie de plus en plus fort.

Aux claquements de la badine, répondaient maintenant les râles d’extase de Valérie. Les deux femmes surexcitées se déchaînaient. Elles se trémoussaient et hurlaient comme des folles. Tout à coup, la « fille » s’est mise à jouir, bientôt suivie par sa « mère ». Patricia a laissé choir sa baguette et s’est agrippée à la table d’examen pour laisser exploser son orgasme. Puis elle s’est laissée tomber dans un fauteuil.

— Je vous la laisse, docteur ! a-t-elle dit d’une voix brisée… Continuez votre examen.

Cécile a arrêté de se branler et s’est approchée de Valérie, un spéculum à la main.

— Isabelle, venez m’aider. Je veux mesurer la largeur du vagin de mademoiselle…

Pendant que j’écartais la vulve imberbe, elle a fait coulisser le bout arrondi du spéculum entre les grandes lèvres. Quand il a été couvert de sécrétions, elle l’a enfoncé dans la chatte.

— Ça entre facilement, la petite garce a dû se faire baiser plus d’une fois, a-t-elle constaté.

Elle lui a planté l’instrument au fond du sexe et a fait tourner la roulette en plastique qui se trouvait à l’autre extrémité. Les deux parties du spéculum se sont écartées, distendant le vagin. Je pouvais voir le trou béant de Valérie, tapissé de muqueuses rose pâle.

— Elle est très large ! s’est exclamée Cécile, elle a dû se faire mettre par de gros calibres…

Valérie respirait rapidement, mais son visage était redevenu calme. Elle continuait à jouer son rôle de fille fautive. Son regard fuyait les nôtres et elle prenait une mine coupable.

— Vérifiez aussi son anus, docteur, a demandé Patricia. Je ne serais pas étonnée que cette garce se soit fait prendre aussi par-derrière…

— Isabelle, écartez la raie, a ordonné Cécile en s’emparant d’un deuxième spéculum.

Valérie dégoulinait. Son anus s’est laissé facilement investir par le spéculum. Comme précédemment, la gynéco en a écarté les deux parties.

— Elle est aussi large derrière que devant !

La respiration de Valérie s’était encore accélérée. Sa grosse poitrine ballottait, avachie de chaque côté de son torse, les pointes rouges dressées vers le plafond. J’avais envie de sucer ses seins et de me branler. Mais je n’osais prendre d’initiative. Comme la jeune fille, j’étais sous la dépendance des deux femmes.

— Je vous avais dit que c’était une vicieuse, a dit Patricia. Que voulez-vous que je fasse d’une salope pareille ?

— Faites-lui faire la seule chose qu’elle aime : baiser. Prostituez-la, a répliqué Cécile.

— Oh, non ! Maman ! Je t’en prie ! a imploré Valérie.

— Tais-toi ! Ça fait deux fois que tu nous interromps ! Faites-la taire, docteur !

— Vous entendez, Isabelle ? Clouez-lui le bec !

Valérie s’était tournée vers moi, les yeux remplis de crainte. J’ai eu un doute et si elle avait réellement peur ?

— Giflez-la ! a crié Patricia.

— Allez ! m’a encouragée Cécile en me pinçant le bras.

La douleur m’a fait sursauter et une colère irraisonnée s’est emparée de moi. J’ai fixé Valérie durement. C’est à cause d’elle que j’avais mal, elle allait me le payer. Ma main est partie. Je l’ai vue atterrir sur la joue de la fille. Elle m’a regardée, au bord des larmes. Ce n’était pas de la rancune ou de la haine que je lisais dans ses yeux, mais plutôt quelque chose qui ressemblait à de la reconnaissance. Elle m’aimait parce que je venais de la gifler !

Patricia fouillait à nouveau dans son sac. Elle en a retiré un objet en caoutchouc en forme de bite, terminé par un gland au réalisme frappant. À l’autre extrémité, pendaient des lanières de cuir. C’était la première fois que je voyais un godemiché…

— Petite garce, puisque tu aimes les bites, tu vas être servie, a menacé l’Eurasienne. Tu vas être notre putain, nous allons te baiser jusqu’à ce que tu demandes grâce !

Elle s’est approchée de la fille et lui a mis le gode sous le nez. Puis elle s’est installée entre ses jambes et a promené le bout l’engin le long de sa fente. Elle partait de l’anus, qu’elle massait un moment, puis remontait pour s’attarder sur la vulve, sans y entrer. Enfin, elle terminait par le clito qu’elle écrasait sous l’objet en latex.

Cécile s’était collée contre son dos et l’avait débarrassée de son tailleur et de son chemisier, ne lui laissant qu’une guêpière blanche et ses bas. Chaque fois que le godemiché s’approchait d’un des orifices de Valérie, celle-ci se cambrait pour venir au-devant de l’engin, pour se l’enfoncer. Mais sa maîtresse lui refusait cette caresse et dirigeait le gode vers un autre endroit. Elle s’amusait à l’exciter et se moquait d’elle :

— Regardez cette salope ! Elle a envie de se faire mettre ! Elle se tortille comme une chienne en chaleur !

Finalement, elle a pointé le bout du gode au centre du vagin et l’y a enfoncé d’un geste brutal. Il est entré d’un seul coup, mais Valérie était si ouverte, si excitée, que cela ne lui a causé aucune douleur. Patricia l’a baisée avec la fausse bite jusqu’à ce qu’elle jouisse, puis elle a retiré le gode et s’est tournée vers la gynéco. Celle-ci avait posé un pied sur une chaise et, les jambes écartées, se branlait. Ses doigts entraient et sortaient de sa chatte en émettant un bruit humide. Elle était dégoulinante et son sexe sentait très fort. Patricia l’a embrassée à pleine bouche puis lui a murmuré :

— À toi de la baiser…

Elles avaient laissé tomber leur scénario, maintenant. Patricia a attaché les courroies du gode autour de la taille de la gynéco. Cécile ressemblait à un travelo, avec sa fausse bite et ses gros seins tendus devant elle. Elle a pénétré Valérie comme un homme. Je n’avais jamais vu ça ! Cécile a commencé à limer la fille qui poussait des grognements de plaisir. Patricia caressait d’une main la croupe de la doctoresse et de l’autre, le clito de sa « fille ». Ses doigts se sont enfoncés dans l’anus de Cécile et celle-ci s’est mise à baiser Valérie avec plus de vigueur.

— Vas-y, défonce-la, cette pute ! criait Patricia. Ramone-lui la chatte ! Baise-la à fond !

Moi, je me branlais en regardant Cécile baiser Valérie. La blondinette gigotait et haletait sous les coups de gode. Ses gros seins tremblaient comme de la gelée sur son torse. Patricia lui pinçait le clito sauvagement. Elle a joui en criant. Je n’en pouvais plus et j’ai eu un orgasme, moi aussi.

— Qui vous a permis de vous branler ? m’a demandé Patricia en reprenant aussitôt son rôle.

Elle m’a attrapée par les cheveux et m’a vivement secouée.

— Elles sont toutes en chaleur, ces salopes ! Il va falloir s’occuper de celle-ci aussi…

— Je vais m’en charger, a dit Cécile en s’arrachant de la fourche gluante de Valérie.

Elle a marché vers moi, son gode luisant de mouille pointé en avant. Patricia a tiré sur ma blouse, faisant sauter mes boutons. Elle m’a plaquée contre le bureau et Cécile m’a pénétrée d’un coup de reins. J’ai senti la fausse bite me remplir et instantanément, j’ai joui. Mais Cécile a continué à me baiser jusqu’à ce que j’ai un deuxième orgasme. Pendant qu’elle me limait, l’Eurasienne l’embrassait en lui pétrissant les seins. Puis les deux femmes m’ont abandonnée et Cécile s’est débarrassée du gode. Je pensais qu’elle allait l’attacher sur Patricia, mais c’est moi qu’elle a harnachée.

— Baise-la, ma chérie, m’a-t-elle soufflé en me poussant vers Valérie.

Je n’avais jamais fait ça, je ne savais pas m’y prendre. La gynéco s’est collée contre mon dos et a dirigé le gode dans la vulve épilée. Elle m’a poussée et je me suis retrouvée fichée dans le con de Valérie. Mes poils s’écrasaient contre son pubis imberbe, son clito roulait contre le mien.

Cécile s’est agitée dans mon dos et mon ventre a commencé à aller et venir entre les cuisses de Valérie. Quand j’ai trouvé le rythme, la gynéco m’a abandonnée pour aller retrouver son amie. Patricia s’était allongée par terre, cuisses ouvertes. Cécile s’est couchée sur elle, tête-bêche, et elles se sont léchées. Tout en baisant Valérie, je les regardais se gouiner.

Je défonçais Valérie comme un homme. La voir se cambrer, l’entendre gémir à chacun de mes coups de reins me remplissait d’un sentiment de domination. Plus elle criait et plus je la défonçais. J’avais envie de la faire hurler. J’imaginais que je possédais vraiment une bite.

Quand Valérie a fini de jouir, l’Eurasienne a voulu que je la prenne elle aussi. Mais elle désirait diriger les opérations. Elle m’a fait m’allonger par terre, le gode dressé et elle s’est assise sur moi. Elle s’est défoncée sur ma fausse bite, sans que je fasse quoi que ce soit, pendant que Cécile faisait jouir Valérie avec sa bouche.

Après Patricia, il a fallu que je baise la gynéco. Elle s’est installée à quatre pattes sur la moquette et je l’ai possédée en levrette, pendant qu’elle suçait Patricia. Quelques instants plus tard, Cécile m’a enlevé le gode et se l’est à nouveau fixé à la taille.

— À toi, maintenant, a-t-elle dit.

Elle a extirpé un second gode du tiroir de son bureau et elle l’a attaché sur Patricia. L’Eurasienne a fait descendre Valérie de la table d’examen et Cécile a pris sa place. Elle était assise sur le bord, les pieds touchant le sol. Elle m’a retournée et m’a attirée vers elle. Ses gros seins se sont écrasés contre mon dos et sa fausse bite s’est logée entre mes fesses. D’une main, elle l’a dirigée dans ma raie et l’a pointée sur mon anus. J’ai compris qu’elles avaient décidé de me prendre à deux, une devant et l’autre derrière.

Je me suis laissé faire, le cœur battant, et Cécile m’a forcée à m’asseoir sur elle. Son gode est entré dans mon cul. Elle avait refermé ses mains sur mes seins et les « pétrissait », a-t-elle dit à Patricia.

L’Eurasienne s’est présentée entre mes cuisses. Elle m’a ouverte d’une main et de l’autre, elle a dirigé le gode dans mon vagin. Son engin n’était pas lubrifié, mais je coulais tant qu’il est entré sans difficulté.

Patricia m’a baisée avec vigueur. À chaque coup, j’allais m’empaler sur le gode de Cécile. C’était fou ! Je me sentais remplie des deux côtés, totalement comblée ! La sensation était fantastique. J’ai joui très vite, perdant presque conscience…

8

À la suite de cet après-midi mémorable, je suis rentrée chez moi si fatiguée que le soir, je me suis endormie devant la télé.

— Ce n’est pas étonnant que tu sois crevée, avec tout ce que tu as fait aujourd’hui ! m’a dit Pierre.

— Que veux-tu dire ?

— Tu travailles beaucoup. Seconder cinq médecins ce n’est pas rien ! C’est normal que tu sois fatiguée en fin de semaine…

Se pouvait-il qu’il se doute de quoi que ce soit ? Peut-être nous avait-il surprises, Cécile et moi ? Le jeu auquel je me livrais était périlleux. Je devais être vigilante pour ne pas me trahir devant Pierre. J’avais peur qu’il devine que je lui mentais, que je le trompais. Et surtout, j’étais terrifiée à l’idée qu’il découvre ce que j’étais devenue. Même s’il était pour beaucoup dans ma transformation, j’avais franchi certaines étapes à son insu.

Parfois, j’avais envie de tout lui révéler. Mais j’avais peur de sa réaction, alors je me taisais. En fait, la principale raison de mon silence était que la situation me plaisait. C’était beaucoup plus excitant de baiser avec Cécile en mentant à mon mari. J’éprouvais de la jubilation à me conduire comme une salope et à tromper mon mari.

Ce soir-là, je ne sais pas si Pierre a fait allusion à quelque chose de particulier, mais par la suite, j’ai eu l’impression qu’il essayait de me provoquer en me parlant de Cécile. Il prêchait le faux pour savoir le vrai. Un matin que je me trouvais dans la salle de soins en train de stériliser les spéculums de la gynéco, Pierre m’a dit :

— Encore en train de t’occuper de Cécile…

— Ça veut dire quoi ?

— Il n’y en a plus que pour elle. Quand tu n’assistes pas à ses consultations, tu nettoies ses instruments. Heureusement que tu ne la vois pas en dehors du boulot, sinon je finirais par me poser des questions !

Il a déclaré ça en souriant, mais je me demandais dans quelle limite il plaisantait.

Il a glissé une main sous ma blouse et m’a frôlé le pubis. Ses doigts fourrageaient dans mes poils à la recherche de mon clitoris. Il s’en est emparé et tout en le faisant rouler sous son index, il s’est collé contre mes fesses. Comme je le sentais durcir, j’ai ouvert sa braguette et j’ai extirpé sa bite. Nous nous sommes masturbés sans rien dire un long moment.

J’avais envie qu’il me baise, mais il m’a forcée à le sucer et s’est vidé dans ma gorge. J’ai avalé son sperme, j’ai nettoyé son gland à coups de langue et j’ai murmuré :

— Baise-moi. J’ai envie…

— Si tu as envie d’une queue, je vais t’en trouver une… J’ai toujours autant envie de voir un autre homme te baiser…

J’étais si excitée, que je n’ai pas protesté. Pierre a mis un doigt entre mes grandes lèvres et l’a enfoncé dans ma fente humide.

— Tu vois, tu mouilles déjà, a-t-il remarqué.

— Je mouille parce que tu me branles !

— Avoue que l’idée de te faire baiser par un autre t’excite…

— Peut être… Je ne sais plus…

— Alors fais-moi plaisir va te faire sauter par Hubert !

J’étais vraiment surprise, je pensais qu’il voulait que je baise avec un de ses patients et non avec son meilleur ami.

— Pourquoi Hubert ?

— Ça m’excite encore plus que tu fasses ça avec quelqu’un que je connais ! Je me suis aperçu que de la lucarne des W.-C., on avait une excellente vue sur ce qui se passe dans son cabinet. Je me cacherai là pour vous voir baiser.

— Mais moi, ça ne me dit rien de faire ça avec lui ! Que va-t-il penser de moi ? Et s’il en parle aux autres ?

— T’inquiète pas, il ne dira rien. Allez dépêche-toi, il n’a pas de patient avant une demi-heure.

J’ai quitté la pièce comme un automate. Dès que je suis entrée dans le bureau d’Hubert, j’ai jeté un œil vers le vasistas des W.-C. Il se trouvait face à moi, dans son dos. Une silhouette s’est dessinée derrière le verre et l’instant d’après, la petite fenêtre s’est ouverte en silence.

Tous les matins, je faisais le tour des cabinets pour vérifier qu’il n’y manquait rien. Hubert ne s’est donc pas étonné de me voir. Comme toujours, je ne portais rien sous ma blouse. Le regard du médecin s’est tout de suite porté sur mes seins dont on devinait les pointes sombres.

— Ça va, Isa ? En forme ?

— Je serais bien restée au lit…

— Tu as du sommeil en retard ?

— Du sommeil non, mais au lit, on peut faire d’autres choses que dormir…

En disant cela, je me suis assise en face de lui, sur le coin du bureau. De son fauteuil, il pouvait contempler ma chatte. J’ai vu qu’il faisait des efforts louables pour résister à la tentation. J’étais la femme de son ami et ça devait l’arrêter. Son hésitation m’a excitée. J’ai écarté un peu plus les cuisses et soulevé l’un des pans de ma blouse, découvrant mes poils. Cette fois, il ne pouvait éviter de regarder ma fente.

— Tu sais… que tu finiras par me donner des idées… à te montrer comme ça… a-t-il murmuré.

Son regard était braqué sur mes grandes lèvres que ma position ouvrait à demi. J’ai eu une bouffée de chaleur.

— Quel genre d’idées… des idées cochonnes ?

Je l’ai vu s’empourprer.

— Isa, si tu continues, je ne sais pas ce que je vais faire…

— Fais ce que tu as envie de faire, imbécile. Et ne parle donc pas tant pour ne rien dire.

Je ne me serais pas crue capable d’agir ainsi. Je savais que Pierre pouvait tout entendre, mais au lieu de me gêner, cela m’excitait. J’ai ouvert encore plus les cuisses… Mon clitoris est sorti des petites lèvres. Hubert a avancé la main entre mes jambes.

— Branle-moi, ai-je dit.

Ses doigts se sont faufilés dans mes poils et se sont emparés de mon clito. Je me suis ouverte encore davantage et j’ai déboutonné ma blouse. Hubert a écarté mes grandes lèvres collées par ma mouille et a enfilé un doigt dans mon con.

Je me suis laissée aller et j’ai levé mon regard vers mon mari. Il me fixait, les yeux luisants d’excitation. Je devinais, aux tremblements qui l’agitaient, qu’il se branlait.

Après m’avoir masturbée quelques secondes, Hubert a baissé son pantalon. J’ai quitté mes chaussures pour prendre sa pine entre mes pieds. Je l’ai branlé ainsi pendant qu’il me léchait la chatte. Ses deux mains me caressaient les seins alors qu’il passait et repassait sa langue dans ma fente. Je l’ai agrippé par les épaules et l’ai forcé à se redresser.

— Viens, baise-moi, maintenant… Je mouille assez, enfile-la-moi…

Je l’ai attiré entre mes cuisses. Il a saisi sa bite d’une main, m’a ouvert la chatte de l’autre, a dirigé son gland entre mes grandes lèvres et m’a pénétrée. Il s’est enfoncé en moi jusqu’à ce que je sente ses couilles contre mes fesses. Puis, il m’a relevé les jambes le plus haut possible pour mieux me baiser.

Sa bite me remplissait, elle butait au fond de ma chatte avec vigueur. D’une main, je me branlais le clito et de l’autre, je caressais le torse de mon partenaire. Lui me léchait, me mordillait les seins. Ma poitrine était couverte de sa salive. Le plaisir qu’Hubert me procurait était renforcé par le fait que Pierre nous observait. J’avais perdu toute retenue, toute pudeur. Je ne pensais plus qu’à prendre mon pied.

Hubert a accéléré sa cadence, j’ai agité de plus belle ma main sur mon clito. Je voulais jouir en même temps que lui. Quand j’ai senti sa pine se contracter et commencer à gicler, j’ai augmenté le rythme de ma masturbation et j’ai joui moi aussi.

Dès que nous avons repris notre souffle, je me suis rhabillée et j’ai laissé Hubert, un peu ahuri, à sa toilette, pour rejoindre Pierre dans la salle de soins. Il m’a attirée à lui en disant :

— Viens ici, salope, j’ai quelque chose pour toi.

Il a ouvert la main et me l’a mise sous le nez, elle était maculée de son sperme.

— Lèche en te branlant, a-t-il ordonné.

Il m’a barbouillé les lèvres de sa semence. J’ai passé ma langue sur ma bouche pour la nettoyer, puis j’ai sucé un à un les doigts de mon mari. En même temps, j’ai plongé ma main dans ma chatte pleine du sperme d’Hubert et je me suis masturbée. J’avais l’impression exquise d’être une parfaite salope.

Quand la main de mon époux a été propre, il m’a demandé de le faire jouir à nouveau en le pompant. Je me suis accroupie et tout en me branlant, je l’ai sucé. Après avoir juté dans ma bouche, il m’a quittée en disant :

— Je dois te laisser. Mon premier client va arriver… La pine d’Hubert avait apaisé mon con, mais mon autre trou commençait à me démanger. Alors j’ai fait passer deux doigts de ma chatte dans mon anus. Ils étaient enduits de sperme et ils n’ont eu aucun mal à entrer. Je les ai enfoncés le plus loin possible et je les ai fait aller et venir. De ma main libre, je me suis écrasé le clitoris jusqu’à ce que je jouisse une nouvelle fois. Puis je me suis nettoyée.

Alors que je m’essuyais la chatte, j’ai entendu la porte de la salle de soins s’ouvrir. Je me suis retournée pour me retrouver face au docteur T. Il avait un sourire vicieux et le regard allumé. Je me suis redressée et j’ai fait tomber une rangée d’éprouvettes. Les tubes de verre se sont brisés sur le sol.

— Vous aggravez votre cas, a fait le docteur T, d’une voix de fausset. Non seulement vous couchez avec les médecins de ce cabinet, mais en plus, vous détériorez le matériel…

Il savait tout ! Son bureau communiquait avec celui d’Hubert par une porte condamnée, mais il avait dû nous surprendre par le trou de la serrure. Et l’autre jour, lorsque j’étais avec Cécile, il avait prétendu arriver au moment de mon départ, mais il avait menti. Il avait probablement assisté à toute la scène ! J’étais honteuse qu’il sache tout, mais j’étais surtout furieuse.

— Que faites-vous là ? Sortez d’ici !

— Allons, ma petite, vous n’êtes pas en mesure de donner des ordres… Vous feriez mieux d’être gentille avec moi, sinon… tout le monde saura quelle putain vous êtes !

J’étais coincée, et il le savait. Pour acheter son silence, il faudrait que j’en passe par ses exigences.

— Venez dans mon bureau, on sera mieux… pour discuter…

Je l’ai suivi. À peine dans son bureau, il m’a déclaré :

— Vous allez m’aider à réaliser mon plus cher fantasme. Depuis que j’exerce, j’en ai vu passer, des dévergondées comme vous, des salopes qui venaient pour se faire tripoter. Jamais je n’ai pu en profiter. Quand on est laid comme moi, elles se refusent toujours, ces garces ! Elles vous allument puis, plus rien. Mais vous, vous allez vous laisser faire. Vous allez me faire jouir comme la putain que vous êtes. Vous allez payer pour toutes ces salopes qui m’ont excité pendant des années !

Il avait débité sa tirade d’une voix chevrotante.

— Allongez-vous sur la table d’examen !

J’avais accepté de baiser avec Hubert et j’y avais pris du plaisir, mais ce type me dégoûtait. Tout chez lui me rebutait : son physique maladif, comme ses habits vieillots qui empestaient la naphtaline et la poussière. J’ai regardé autour de moi d’un air implorant. J’étais prise au piège. J’aurais pu appeler, causer un scandale. Le docteur T. aurait été renvoyé, moi également. Et cette histoire aurait nui à la carrière de Pierre. Alors, impuissante, je me suis couchée sur la table.

— Déboutonnez-vous !

Il lançait ses ordres avec sa voix de fausset déformée par l’excitation. J’obéissais rapidement, pour en finir au plus vite. J’ai terminé de déboutonner ma blouse et mes mains sont retombées de chaque côté de mon corps. Je n’avais plus aucune volonté. Le docteur T. s’est penché sur moi et a glissé sa main sous mon vêtement. Il m’a touchée partout en insistant sur les seins, le ventre et les cuisses, comme si je n’étais qu’un animal. Le contact de sa main moite me donnait des frissons. Ses joues étaient rouges, il suait à grosses gouttes. Il haletait au-dessus de moi. J’ai préféré fermer les yeux pour échapper à son image obscène.

— Écartez les cuisses ! Il faut que je vous touche… là aussi…

Il a commencé à fouiller ma fente. Ses doigts tiraient sur mes grandes lèvres et pinçaient mon clito. Il avait beau s’exciter, il me vouvoyait toujours. Par moment, son haleine fétide me caressait le visage et me donnait la nausée. Pourtant, peu à peu, malgré le dégoût que je ressentais, une vague de chaleur commençait à naître dans mon ventre. Et je devais me contrôler pour ne pas agiter le bassin.

Comme des crochets, les doigts du docteur s’enfonçaient dans mon vagin. Le salaud me faisait mal. Avec un rictus sadique, il m’a fouillée profondément…

— Dites donc… vous êtes drôlement ouverte… et vous mouillez ! On dirait que ça ne vous déplaît pas ! Et si vous ouvriez mon pantalon ?

Je n’ai pas bougé, ses doigts se sont incrustés plus fortement. J’ai poussé un gémissement et j’ai porté la main à son bas-ventre. J’ai descendu la fermeture Éclair, fait sauter le bouton et abaissé le vêtement.

— Le slip, maintenant !

Il portait un slip kangourou blanc affreux et démodé que j’ai descendu aussi bas que ma position me le permettait. Il ne bandait pas. Quand j’ai vu, entre mes paupières mi-closes, sa bite recroquevillée entre ses couilles, j’ai cru qu’il était impuissant. Elle ressemblait à une grosse limace, grise, molle, et se terminait par un bourrelet de peau qui pendait entre des couilles de petite taille, presque imberbes. Le docteur T. possédait un sexe de petit garçon ! Il m’a pris le poignet et a dirigé sa main sur sa queue.

— Décalottez-la ! Faites-moi bander ! Il faut m’aider, au début…

Il a refermé mes doigts sur la tige molle et m’a obligée à faire sortir le gland. Il était petit et très rond. Son autre main a abandonné ma chatte et m’a forcée à approcher mon visage de son ventre. Il dégageait une drôle d’odeur, une senteur de mâle mêlée à de l’eau de toilette bon marché. Mais ça ne sentait pas la pisse.

Il commençait à bander. Sa verge durcissait entre nos doigts. Il m’obligeait à le branler. Maintenant, elle s’était allongée et elle frôlait ma bouche. D’un geste brusque, il a forcé mes lèvres avec son gland. Il a fait lui-même aller et venir le bout de sa bite contre mes dents.

— Sortez votre langue ! Sucez-moi !

Il s’énervait de plus en plus et me faisait peur. Il a ajusté sa pine dans ma bouche et s’est mis à aller et venir entre mes lèvres. Ses petites couilles ballottaient contre mon menton. Sa verge était si courte que je pouvais l’avaler en entier. Ses rares poils pubiens me chatouillaient les narines, me donnant envie d’éternuer.

— Sucez ! glapissait-il de sa voix éraillée. Sucez fort, ça va venir…

Il s’agitait comme un forcené. Sa bite entrait et sortait avec un bruit humide. Au bout d’un moment, il s’est retiré de ma bouche et m’a demandé de bien le lécher. J’ai dû passer ma langue partout, sur son sexe, mais aussi sur son ventre et sous ses couilles. Il s’est même retourné pour que je le lèche entre les fesses. Ce salaud m’a obligée à lui glisser la langue dans la raie et à lui sucer l’anus. Heureusement, son derrière était propre. Finalement, il m’a replanté sa bite dans la bouche. D’une main, il m’a contrainte à le pomper et de l’autre, il a recommencé à me branler. Deux de ses doigts s’agitaient dans mon vagin alors que son pouce écrasait mon clitoris. Sa queue était dure maintenant, mais toujours de taille aussi modeste. Ses couilles se contractaient, ce qui les faisait paraître encore plus petites.

Pendant tout ce temps, il soufflait et grognait comme s’il avait mal. Même s’il me dégoûtait, je mouillais comme une salope. Sa bite était si menue, si fine, que j’imaginais que c’était celle d’un très jeune garçon. Cette idée m’excitait.

Tout à coup, il s’est mis à râler d’une voix sourde et il s’est retiré de ma bouche. Il a éjaculé et m’a copieusement arrosé le visage de sperme. Ça m’a dégouliné sur les joues et le menton, j’en avais même dans les cheveux.

Le docteur T. était devenu écarlate. Il haletait et avait du mal à se remettre. Je n’ai pas attendu qu’il reprenne ses esprits. J’ai sauté de la table d’examen, je me suis nettoyée sommairement le visage avec des compresses, j’ai reboutonné ma blouse et je me suis enfuie.

Tout le reste de la journée, je me suis sentie souillée, avilie. J’avais la sensation d’avoir encore du sperme sur le visage. J’ai passé le plus clair de mon temps, seule dans la salle de soins, à ruminer. Bien sûr, je n’ai rien osé dire à Pierre…

9

La seule personne à laquelle je pouvais me confier était Cécile. Un midi, pendant la pause, je lui ai tout raconté. Elle m’a demandé de lui rapporter en détail tout ce qui s’était passé. Je me suis exécutée, alors que nous regagnions le cabinet.

— C’est vrai qu’il a une toute petite queue ?

— Un vrai sexe de gamin !

— Ça t’a tout de même plu de le sucer ?

— À un moment donné, oui.

— J’aimerais le voir bander, ça doit être marrant, cette petite bite toute raide !

— Tu t’intéresses au sexe masculin, toi ?

Elle a répondu par l’affirmative, puis elle a ajouté :

— Qu’est-ce que tu crois ? Mais entre nous, ce vieux con n’est pas du tout mon genre. Je préférerais me faire sauter par Hubert, ou par ton mari !

J’étais de plus en plus étonnée. Ainsi, la belle gouine n’était pas insensible au charme de Pierre…

— Ton mec est mieux membré, j’espère, a continué Cécile sur le ton de la plaisanterie.

— Je n’ai pas à me plaindre.

Nous avons continué à échanger des confidences sur la virilité de Pierre jusqu’à ce que nous soyons arrivées au cabinet médical. Puis, chacune est allée vaquer à ses occupations.

Quelques jours plus tard, un mardi, (ce jour-là, Hubert consultait à l’hôpital), j’ai aperçu Valérie qui patientait dans la salle d’attente. J’ai cherché Patricia des yeux, mais elle ne se trouvait nulle part. Je pensais que la jeune fille venait voir la gynéco, et je suis allée la prévenir de son arrivée. À ma grande surprise, Cécile m’a appris que Valérie n’avait pas rendez-vous avec elle, mais avec le docteur T. !

Qu’est-ce que c’était que cette histoire ? Un nouveau scénario inventé par Patricia ? Intriguée, j’ai regagné la salle d’attente. Valérie faisait comme si nous ne nous connaissions pas. Elle n’était pas déguisée en jeune fille sage, loin s’en faut. Elle faisait plutôt pute. Elle était maquillée outrageusement, ses cheveux blonds s’étalaient sur ses épaules. Elle était habillée d’une robe en cuir noir, très courte, fermée sur le devant par une fermeture Éclair. Elle avait une paire de bas gris clair à couture et des talons aiguilles rouges. Son imposante poitrine était comprimée par le cuir et débordait de son décolleté. Ses seins paraissaient plus gros.

Le docteur T. s’est effacé pour la laisser entrer. Il la dévorait des yeux. Elle est passée devant lui en lissant ses lèvres avec sa langue et en lui décochant un regard aguicheur. Il est entré dans le cabinet à sa suite, les yeux braqués sur le balancement de son cul. Valérie faisait tout pour l’exciter. J’aurais donné cher pour voir ce qu’il allait se passer dans la pièce.

Comme si elle avait lu dans mes pensées, Cécile est venue me chercher et m’a entraînée dans le cabinet d’Hubert. En l’absence de celui-ci et grâce à la serrure de la porte qui séparait les deux bureaux, nous allions pouvoir suivre tout ce qui se déroulerait dans la pièce contiguë.

— C’est toi qui as fait venir Valérie ? ai-je demandé à Cécile.

— Bien sûr. J’ai un plan pour que T. te laisse tranquille. Je suis allée voir Patricia, elle m’a prêté Valérie pour une petite heure. Maintenant, tais-toi et regarde.

Intriguée, je me suis accroupie devant la porte et j’ai collé mon œil au trou de la serrure.

Cette garce de Valérie avait pris les choses en main. Elle avait à moitié descendu la fermeture Éclair de sa robe et exhibait ses gros seins sous le nez du docteur T. Celui-ci fixait les aréoles violettes de ses yeux exorbités. Son visage était congestionné.

— J’ai mal au ventre, docteur, expliquait Valérie en achevant d’ouvrir sa robe.

Elle était nue dessous. La vision de son corps impudique, de son pubis imberbe, a subjugué le médecin. Il en avait le souffle coupé, j’ai cru qu’il allait avoir une attaque. Valérie a laissé tomber son vêtement à terre. Elle ne portait plus que des Dim-up qui tenaient tout seuls sur ses cuisses. D’un air candide, elle s’est dirigée vers la table d’examen. Son énorme poitrine ballottait à chaque pas. Le regard du toubib ne quittait pas son cul. Elle s’est allongée, les jambes légèrement écartées et elle a posé une main sur son nombril.

— C’est là que j’ai mal. Je suis toute chaude. Touchez, docteur…

D’un pas hésitant, le docteur T. s’est approché de sa patiente. Timidement, il a posé une main sur le ventre bombé et il a commencé à le palper. Ses doigts maigres ont exploré l’abdomen. Valérie respirait plus rapidement et ondulait du bassin. Elle s’est emparée de la main libre du médecin et l’a posée sur son ventre.

— Ça me soulage quand vous me touchez, docteur… Continuez…

Elle a guidé la main du médecin sur son pubis.

— Plus bas… oui, massez-moi, docteur… ça me fait du bien… plus fort…

T. ne disait rien, il a glissé ses doigts sur le clitoris de Valérie et a commencé à le branler. Elle gémissait en écartant les cuisses. Tout à coup, elle s’est attaquée à la ceinture du docteur et lui a baissé son pantalon et son slip. Il était ridicule avec sa veste boutonnée et son pantalon sur les pieds, son cul maigre et sa petite bite à l’air.

Moi, tout cela me faisait mouiller. J’ai porté la main à ma chatte pour me masturber, mais Cécile a retenu mon bras.

— On n’est pas là pour s’amuser, Isa. Si on se laisse aller, on va tout faire rater.

Elle avait amené un grand sac et elle en sortait un appareil Polaroid. Puis, elle a extirpé une clé de la poche de sa blouse et m’a poussée sur le côté. Lentement, sans bruit, elle a déverrouillé la porte qui nous séparait du bureau du docteur T. Elle a retiré la clé et jeté un coup d’œil par le trou de la serrure. Elle s’est redressée avec un air satisfait.

— Tout va bien. Il ne se doute de rien. Tu peux te rincer l’œil à nouveau.

Je me suis recollée à la porte. Valérie était descendue de la table et avait sorti de son sac tout un attirail bizarre. Il y avait un fouet et un tas de lanières en cuir. Elle préparait la scène finale. Elle avait débarrassé son partenaire de son pantalon et de son slip. Il se tenait les bras ballants, le bas du corps nu, au milieu du bureau. Il était complètement dépassé par les événements, mais la situation l’excitait puisqu’il bandait. Valérie lui a glissé le manche du fouet dans la main droite. Les fines lanières de cuir pendaient le long de sa jambe maigre.

— Mais que voulez-vous que je fasse de ça ? Qu’est-ce que… bafouillait-il.

— Allons, mon biquet, laisse-toi faire. Tu vas aimer, tu vas voir, lui a répondu Valérie en lui caressant les couilles.

Il n’a pas cherché à discuter. Les yeux baissés, il a regardé Valérie lui masser les couilles. Puis la blondinette s’est redressée et a terminé de se préparer. Elle s’est attaché un collier en cuir clouté autour du cou et elle a donné la boucle de la laisse au docteur T. Celui-ci la contemplait médusé, la queue raide, ridiculement petite, pointée en avant entre les pans de sa chemise.

Valérie s’est harnachée avec un ensemble de lanières de cuir qui lui enserraient la taille, les épaules, les hanches et les cuisses. Les entraves lui entraient dans la peau et lui saucissonnaient la poitrine. Ses seins étaient si serrés que leur peau semblait prête à éclater. Finalement, Valérie s’est mise à quatre pattes devant T., telle une chienne aux pieds de son maître.

— Je vais te sucer pendant que tu me fouetteras, lui a-t-elle expliqué. N’aie pas peur de frapper. Plus j’aurai mal et mieux je te pomperai !

— Vous… vous croyez ?

— Allons, ne fais pas l’idiot. C’est moi qui te le demande. J’aime qu’on me batte, c’est comme ça que je jouis. Tu vas voir comme tu vas aimer aussi. Regarde comme tu bandes. Tu vas beaucoup jouir, chéri, je te le promets…

Pour couper court à toute discussion, elle lui a saisi la bite et se l’est fourrée dans la bouche. Elle a commencé à pomper avec de grands bruits de succion. Mais comme T. ne bougeait pas, elle a recraché la queue.

— Fouette-moi, sinon j’arrête ! Allez, frappe mon gros cul de salope ! Corrige-moi, je suis sûre que tu en as envie. Je suis une salope d’allumeuse, une garce, il faut me punir. Bats-moi !

Grâce au récit de ce que m’avait dit le docteur T., Valérie flattait les fantasmes du médecin. Elle lui donnait l’occasion de se venger des malades qui le faisaient bander et qu’il j ne pouvait baiser. Lentement, il a levé le bras et le fouet s’est abattu sur la croupe de Valérie.

— Vas-y ! Encore ! Plus fort ! Frappe, frappe !

Il a recommencé un peu plus fort cette fois-ci, et elle a à nouveau embouché la verge. Elle la faisait aller et venir entre ses lèvres. Ses fesses et ses mamelles tressautaient chaque fois qu’elle s’enfonçait le membre dans la bouche.

Petit à petit, le docteur T. s’est laissé gagner par l’excitation. Ses coups devenaient plus appuyés et la croupe et les reins de la blonde se couvraient de marques rouges. Au bout d’un moment, il s’est mis à tirer sur la laisse comme pour l’étrangler. Il la fouettait avec ardeur en l’insultant :

— Tiens ! Tiens ! Petite salope, je vais te le faire saigner, ton cul de vicieuse ! Tiens, sale chienne en chaleur !

À présent, il se déchaînait. Les lanières de cuir sifflaient dans l’air et s’abattaient sur les reins et les fesses de Valérie avec régularité. J’en avais presque mal pour elle, mais je savais que cette salope prenait son pied.

Cécile ne voyait pas ce qui se passait dans la pièce, mais l’oreille collée à la porte, elle entendait. Le rythme des claquements du fouet et les obscénités que proférait le docteur T. l’ont avertie que celui-ci était à point.

— À nous de jouer ! a-t-elle dit en prenant le Polaroid. Je compte jusqu’à trois, tu ouvres la porte en grand et tu te mets sur le côté. Un… deux… trois !

J’ai ouvert la porte le plus vite possible et Cécile s’est précipitée dans la pièce en criant :

— Qu’est-ce qui se passe ici ?

T. est resté pétrifié, le bras en l’air, brandissant le fouet au-dessus de son crâne chauve. Il était ridicule, à moitié à poil, avec sa petite bite pointée en avant. Valérie avait gardé son gland en bouche. Avant qu’il n’ait repris ses esprits, Cécile l’a visé avec le Polaroid et a pris une photo. Se rendant compte de ce qui se passait, T. a violemment repoussé Valérie qui s’est aussitôt mise à larmoyer :

— Il m’a battue ! C’est un satyre, un salaud ! Il m’a forcée ! 

T., furieux, bredouillait sans parvenir à se justifier. Il essayait de cacher son sexe, mais le fouet et la laisse le gênaient. Et sa queue restait visible. Cécile en a profité pour prendre une deuxième photo.

— Vous permettez, a-t-elle dit en riant, ce n’est pas tous les jours que je vois des bites comme celle-ci !

Le pauvre T. avait débandé complètement. Il a sauté sur son pantalon pour l’enfiler, mais sans lâcher ni le fouet ni la laisse. La gynéco a eu le temps de prendre encore quelques clichés. À mesure, elle me les tendait. Pendant quelques minutes, le désordre a régné. Puis, Valérie a ramassé son sac à main et sa robe et s’est précipitée dans le bureau d’Hubert comme si elle fuyait le diable.

— Eh bien, c’est du propre ! Persécuter ainsi une jeune fille, vous n’avez pas honte ? a lancé Cécile. Vous mériteriez que je parle de tout ça au Conseil de l’Ordre ! En tout cas, j’espère que désormais vous laisserez vos malades et Isabelle tranquilles !

Dans le bureau d’Hubert, Valérie s’est rhabillée. Nous l’avons fait sortir par l’entrée de service et nous sommes allées nous enfermer chez la gynécologue pour savourer notre victoire.

— T. n’est pas prêt de t’embêter de si tôt ! s’est exclamée Cécile en regardant les photos. C’est vrai qu’il a une toute petite bite ! Rien que ça, ça valait le coup de lui tirer le portrait !

Cécile a rangé les photos dans un tiroir fermant à clé.

— Fini de rire. Tout cela nous a mis en retard. Fais entrer la patiente suivante.

10

Après l’histoire avec Valérie, le docteur T. m’a laissée tranquille. Il faisait même tout pour m’éviter. Hubert par contre, s’arrangeait pour se trouver seul avec moi le plus souvent possible. Il avait envie de me baiser à nouveau. Un jour, il était en train de me peloter dans la salle de soins quand mon mari est entré. Il est parti précipitamment, mais Pierre n’a pas été dupe.

— Tu as envie de coucher avec lui à nouveau ?

Je lui ai avoué que cette idée ne me déplaisait pas. Il m’a alors révélé qu’Hubert rêvait de m’enculer.

— Tu sais ce qui serait bien ? C’est qu’on te prenne tous les deux ensemble… un devant, l’autre derrière…

C’était une proposition très excitante. Chaque femme a le fantasme de faire l’amour avec deux hommes. Mais un reste de pudeur m’a fait repousser cette offre d’un ton offusqué.

— Quand c’est Cécile et sa copine qui te le proposent, tu ne joues pas les vertus effarouchées ! a lâché Pierre avec ironie.

Cette sortie m’a fait l’effet d’une douche froide. Pierre m’a expliqué comment il avait tout découvert. Lors de ma sortie au forum avec Cécile, Hubert nous avait aperçues. Il en avait parlé à mon mari, le croyant au courant. J’étais furieuse mais surtout je me sentais fautive. Je me demandais comment il allait réagir. Mais au lieu de me faire une scène, il m’a attirée à lui et a commencé à me peloter.

— Tu m’en veux, pour Cécile ?

Il m’a répondu que non et qu’il me pardonnerait bien volontiers, à une condition…

— Je veux que tu fasses l’amour avec Cécile et moi. Tu m’as trompé, tu mérites une punition… À partir d’aujourd’hui et pour le temps qu’il me plaira, tu feras tout ce que je voudrais, même si je t’offre comme la dernière des putains…

J’ai accepté aussitôt. Que pouvais-je faire d’autre ? Et d’ailleurs, l’idée m’excitait terriblement… Être traitée comme une putain…

— Alors, tu es d’accord ?

— Je ferai ce que tu veux…

J’en ai parlé à Cécile et comme je le prévoyais, elle a été d’accord. Le samedi suivant, nous l’avons invitée à souper. Lorsqu’elle a sonné à la porte, j’étais morte de trac.

Elle était très sexy, habillée avec une robe courte qui lui serrait la taille et lui moulait le buste de façon provocante. Pendant que je finissais de préparer le repas, je l’ai laissé prendre l’apéritif en compagnie de Pierre. Quand je les ai rejoints au salon, ils étaient assis face à face. La robe de Cécile lui arrivait à mi-cuisses et elle écartait les jambes.

Je me suis assise à côté d’elle et elle m’a aussitôt passé un bras autour des épaules. Pendant que nous bavardions, elle n’a pas arrêté de me frôler la jambe, de caresser mes cheveux et de se livrer à des attouchements destinés à exciter mon mari. Elle ne ratait pas une occasion de remonter sa robe sur ses cuisses ou de se pencher en avant pour permettre à Pierre de regarder dans son décolleté.

À la fin de l’apéritif, j’ai constaté que Pierre bandait. De mon côté, je mouillais déjà. Nous sommes passés à table et le repas s’est déroulé sans incident. Ensuite, nous avons regagné le salon pour prendre le café. Sans aucune gêne, Cécile s’est déchaussée et s’est allongée sur le sofa.

— J’ai bien mangé, a-t-elle déclaré. Rien de tel que la position allongée, après…

— Allons, tu ne vas pas roupiller ! ai-je dit en m’asseyant à côté d’elle.

— Qui te parle de dormir ? Je connais bien d’autres façons de digérer !

— Cécile a raison, a dit Pierre. Mets-toi à l’aise et laisse-toi aller.

Il s’était installé sur la moquette, face à nous. Je me suis débarrassée de mes souliers. Il a pris mon pied et l’a posé sur sa queue. À travers son pantalon, je la sentais toute raide.

J’ai regardé Cécile. Elle m’a souri et sa main s’est faufilée sous ma jupe.

— Branle-moi avec ton pied, Isa, a murmuré Pierre. J’ai pressé la plante de mon pied sur la verge de mon mari et j’ai retroussé ma jupe.

Cécile s’est redressée et s’est collée contre mon dos, glissant une main entre mes jambes pendant que l’autre me pelotait la poitrine.

— Mets ton autre pied sur ses couilles. Caresse-le bien, a-t-elle susurré en m’embrassant dans le cou.

Pierre a déboutonné son pantalon et a sorti sa bite. Je l’ai branlé avec mes orteils. Pendant ce temps, Cécile m’a enlevé mon corsage. Je n’avais plus sur moi que ma jupe, tirebouchonnée autour des reins. Les doigts de la gynéco jouaient avec mes poils pubiens et avec mes aréoles. Je me sentais très excitée. Cécile ne faisait qu’effleurer mon clito, mais j’étais sur le point de jouir. Elle m’a poussée vers mon mari en disant :

— Déshabille-le.

Puis elle s’est levée et elle s’est débarrassée de sa robe. Elle m’a alors enlevé ma jupe et elle est venue m’aider à dévêtir Pierre. Nous nous sommes retrouvés nus tous les trois.

Cécile et moi, nous embrassions mon époux en lui caressant le corps. Parfois nos mains se rencontraient sur son torse ou sur son sexe. Nous l’embrassions chacune à notre tour. Alors que j’allais abandonner ses lèvres à Cécile, Pierre m’a retenue et la bouche de mon amie a frôlé la mienne. Nos deux bouches étaient contre celle de Pierre et sa langue les pénétrait l’une après l’autre. Puis, nos lèvres se sont unies, nos salives se sont mélangées et nos trois langues se sont mêlées.

Pierre nous caressait la nuque. Quand il a retiré sa bouche, il nous a forcées à rester soudées. Il voulait nous regarder nous embrasser.

Nous nous sommes sucé la langue à tour de rôle. Pierre s’est éloigné.

— Tripotez-vous. Faites comme si je n’étais pas là.

Cécile a refermé ses bras sur moi. Ses tétons se frottaient contre les miens et nos toisons s’emmêlaient. Elle a mis ses mains sur mes reins et m’a peloté la croupe. Pierre tournait autour de nous. De temps en temps, il s’approchait pour nous caresser ou nous embrasser. Ou alors, il nous prenait dans ses bras et se frottait contre nous, pour branler sa bite contre nos hanches ou sur nos croupes.

Puis, il s’est assis sur le divan et nous a fait signe de venir de chaque côté. Nous avons continué à nous embrasser à trois tout en nous pelotant. Mon mari avait posé ses mains sur nos mottes. Cécile avait pris sa bite et la branlait pendant que je caressais ses couilles et la naissance de sa raie.

On commençait tous les trois à gémir. On se suçait la langue au point de ne plus savoir qui embrassait qui. Pour que Pierre nous branle toutes les deux, nous nous sommes mises à califourchon sur chacune de ses cuisses. Nous lui faisions face et il pouvait enfiler ses doigts dans nos fentes et nous écraser le clito de ses pouces.

J’ai posé ma main à côté de celle de Cécile sur la bite de mon mari. Nous l’avons branlé ensemble pendant qu’il fouillait nos chattes. Puis nous nous sommes agenouillées par terre pour lui lécher le pubis. Il se contentait de nous caresser les cheveux.

Nos langues couraient sur son ventre, entraient dans son nombril, puis se perdaient dans ses poils pubiens. Parfois, nous lui léchions l’intérieur des cuisses et les couilles. Cécile m’a présenté la bite en disant :

— Suce-la pendant que je la branle.

Ma langue s’est enroulée autour du gland. Je l’ai salivé, puis je l’ai introduit entre mes lèvres. J’ai pompé mon mari alors que Cécile le branlait, léchant et gobant ses couilles. Nous sucions chacune un bout de cette queue.

— Si vous continuez, je vais juter, nous a prévenues Pierre.

— Laisse-moi te faire décharger dans la bouche d’Isa, a répondu Cécile. Suce bien, Isa. Pompe fort ! Et toi Pierre, laisse-toi aller, jute ! Déverse-toi dans sa bouche.

J’ai senti la verge se raidir, je l’ai enfoncée le plus loin possible dans ma gorge. Le sperme a giclé et m’a inondé le gosier. Je me suis reculée et j’ai abandonné la pine juteuse à Cécile. Elle l’a posée sur sa langue et, la bouche grande ouverte, elle a avalé l’ultime jet.

Quand Pierre a terminé d’éjaculer, nous nous sommes embrassées pour échanger son sperme.

— Occupez-vous l’une de l’autre pendant que je reprends des forces, nous a dit mon mari en se laissant tomber dans un fauteuil.

Cécile me fouillait la bouche avec sa langue tout en me pelotant. Ses mains couraient sur tout mon corps, ses doigts s’insinuaient partout. Elle frottait ses gros nichons contre les miens. Son odeur de rousse était forte. J’ai glissé une main entre nos deux ventres et j’ai enfoncé mes doigts dans sa fente. Elle dégoulinait. J’ai commencé à la fouiller, mais elle m’a repoussée.

— Viens en 69, m’a-t-elle dit en se mettant à quatre pattes.

Je me suis glissée sous elle, tête-bêche, ses cuisses de chaque côté de mon visage et sa moule à portée de mes lèvres. Elle m’a sucé le clito et a enfoncé sa langue dans ma vulve pour l’ouvrir. Puis elle a glissé ses doigts entre mes grandes lèvres et me les a enfilés dans le con. Moi, j’ai plongé ma main dans sa chatte. Nous nous sommes gouinées en insistant sur nos clitoris dressés. On a joui plusieurs fois de suite, puis, Pierre nous a rejointes.

— Mes salopes, vous m’avez excité ! Regardez dans quel état vous m’avez mis ! Je vais vous baiser !

Nous nous reposions sur le dos, jambes écartées, fentes ouvertes.

— Baise-la, ai-je dit en désignant Cécile. Tu attends ça depuis si longtemps…

Pierre s’est précipité entre les cuisses de la gynéco, qui les a nouées sur ses hanches.

— Enfile-le-moi, m’a-t-elle demandé.

J’ai attrapé la bite d’une main et de l’autre, j’ai écarté la fente. J’ai conduit le gland dans la vulve et Pierre s’est enfoncé jusqu’aux couilles. Je les ai regardés un long moment, sans participer. Puis, j’ai caressé leurs fesses et leurs cuisses. D’une main je massais les couilles de Pierre, et de l’autre, je branlais le clito de Cécile. Ma bouche allait d’un pubis à l’autre, se faufilait dans les poils. Parfois, j’arrivais à la glisser entre les deux sexes et je léchais la mouille de Cécile sur la bite de Pierre.

— Donne-moi ta chatte ! m’a dit mon amie.

J’ai enjambé son visage et elle m’a enfoncé la langue dans le con. J’ai joui dans sa bouche en regardant Pierre la fourrer. Mon orgasme passé, j’ai branlé le clito de Cécile jusqu’à ce qu’elle jouisse à son tour. J’ai glissé mes doigts entre les fesses de mon mari et j’ai griffé son anus pour l’exciter encore plus.

— Enfonce un doigt, je vais décharger !

J’ai pointé mon index dans son rectum, alors qu’il baisait de plus en plus vite. J’ai à peine fait aller et venir mon doigt qu’il a déchargé. Il s’est vidé et s’est affalé sur la moquette.

J’ai collé ma bouche à la vulve béante de Cécile, ma langue l’a pénétrée, et mêlée au goût de la mouille, j’ai reconnu la saveur du sperme. J’ai plongé ma langue le plus loin possible et je l’ai fait tourner pour recueillir le mélange. Cécile a déchargé dans ma bouche, mais j’ai continué à la sucer jusqu’à ce que je ne perçoive plus le goût du sperme dans sa chatte. Quand nous nous sommes redressées, Pierre bandait à nouveau.

— À toi de te faire mettre, m’a dit mon amie.

Elle a fait s’allonger mon mari sur le dos, la pine dressée, et elle m’a assise dessus. Je me suis empalée et j’ai commencé à bouger. Pendant que je montais et descendais le long de la bite, Cécile s’est accroupie au-dessus du visage de Pierre. Elle s’est assise sur sa bouche et s’est frottée dessus. La langue de mon époux allait et venait dans sa fente pendant que ses mains branlaient son clito et pétrissaient ses fesses. Il est devenu encore plus gros dans mon ventre. Je me trémoussais de plus en plus vite sur sa queue.

Face à moi, je voyais mon amie prendre son pied. Elle s’écrasait contre le visage de mon mari et se frottait le clito contre son menton. Elle a tendu ses mains vers moi et m’a peloté la poitrine. Nous nous sommes penchées l’une vers l’autre et nous nous sommes embrassées pendant que Pierre baisait nos chattes, de sa pine et de sa langue.

Cécile a joui la première, puis ça a été mon tour et enfin, celui de Pierre. Il a déchargé en me donnant un violent coup de reins qui a failli me désarçonner. Mais je suis restée empalée sur la verge et elle s’est vidée en moi.

Quand je me suis retirée, le sexe de Pierre était couvert de sperme, du gland jusqu’aux couilles. Cécile s’est précipitée dessus et l’a pris dans sa bouche. Elle a léché la bite pendant que je nettoyais les couilles avec la langue.

Après ça, nous étions fourbus et la nuit était déjà bien entamée. Nous avons pris une douche, prétexte à de nouveaux jeux ! Puis, comme le lendemain était un dimanche, Pierre et moi avons proposé à Cécile de dormir à la maison.

C’est blottie entre mes deux amants, dans le lit conjugal, que je me suis endormie.

11

Après ce week-end, je suis vraiment devenue l’infirmière à tout faire du cabinet médical. Cécile et Pierre se servaient de moi comme d’une putain. Ils m’appelaient chaque fois qu’ils en avaient envie, pour me baiser. Parfois, ils se privaient de repas de midi et pendant la pause déjeuner, ils m’utilisaient tous les deux. De temps en temps, ils m’obligeaient à faire l’amour avec l’un ou l’autre de leurs patients.

Un jour, Pierre m’a appelée dans son bureau. Quand je suis entrée, il était en train de baiser une grande brune d’un certain âge. La femme, l’air hautain, a continué à se faire défoncer, sans prendre garde à moi, comme si je n’étais qu’un meuble. Quand Pierre a éjaculé et s’est retiré, il m’a forcée à la nettoyer avec ma langue. La bourgeoise prétentieuse s’est laissé brouter la fente, l’air toujours aussi dédaigneux. Je ne sais plus à combien d’aventures de ce genre, plus ou moins agréables, m’ont livrée Pierre et Cécile.

Heureusement, Hubert n’était pas aussi exigeant. Il se montrait même plutôt réservé. Pierre m’avait encouragée à coucher à nouveau avec lui et comme le grand blond ne me déplaisait pas, je m’étais laissé fléchir. Le docteur T., quant à lui, nous avait annoncé qu’il prenait sa retraite, ce qui n’avait attristé personne. Finalement, dans notre petit groupe, il n’y avait que Jacques, éternellement dans la lune, qui ne me baisait pas.

Patricia et Valérie venaient voir Cécile régulièrement. Le plus souvent, la gynéco me faisait participer à ses consultations très spéciales dont le scénario, imaginé par l’Eurasienne, était chaque fois différent.

Avec la complicité de Cécile, Pierre assistait parfois, par le trou de la serrure, aux examens très poussés que Patricia et la gynéco faisaient subir à Valérie.

Un jour que Patricia était absente, Pierre a même eu la chance de participer à l’une de nos séances. Comme d’ordinaire, Valérie était le souffre-douleur de la gynéco, qui, après lui avoir défoncé le cul et la chatte au moyen de deux spéculums, avait décidé de l’offrir aux assauts d’un mâle. Elle était allée chercher Pierre et, malgré les protestations de la jeune gouine, mon mari avait investi, un à un, tous les orifices de Valérie. Il rêvait depuis un moment de sauter la plantureuse blondinette et il s’en était donné à cœur joie. Après s’être fait sucer, il lui avait baisé la chatte vigoureusement. Puis, il avait logé sa bite couverte de mouille gluante entre les énormes seins de la fille. Les nichons étaient si gros, qu’ils enserraient totalement la pine de Pierre. Il s’était branlé entre les deux grosses outres de chair molle. De temps en temps, il s’arrêtait pour permettre à Valérie de lui pomper le gland. Finalement, alors que Cécile et moi nous nous occupions de la poitrine de la fille, il l’avait enculée. C’était dans le cul étroit et onctueux de la gouine qu’il avait lâché son foutre…

Pierre était très satisfait du climat qui régnait au sein du cabinet médical. En définitive, il était parvenu à ses fins : il avait fait de moi, avec l’aide involontaire de Cécile, une parfaite salope, prête à satisfaire tous ses fantasmes. Il y en avait pourtant un auquel j’avais du mal à me plier : baiser avec lui et Hubert en même temps.

Pierre remettait souvent la question sur le tapis, mais je trouvais toujours une échappatoire. Et puis un soir, il m’a mise au pied du mur…

C’était un samedi, il avait été de permanence au cabinet. En rentrant, il m’a annoncé qu’il avait invité Hubert à dîner. Devant ma grimace, il a ajouté que celui-ci viendrait accompagné et que je n’avais donc rien à craindre. Hubert n’est pas arrivé seul, effectivement… Il était avec Cécile ! Ça sentait le coup monté, mais que pouvais-je faire ?

Le souper a été très décontracté. Nous avons vidé un nombre impressionnant de bouteilles et nous étions très gais. Pierre m’a poussée à la consommation et j’étais un peu pompette. C’est alors que je préparais le café dans la cuisine que les choses ont pris une autre tournure…

Cécile m’a rejointe pour me donner un coup de main. Elle tenait un sac en plastique. Elle était un peu soûle également et elle a eu du mal à vider le sac sur la table de lao cuisine. Il contenait une tenue de soubrette, toute noire, avec un tablier et une coiffe blancs.

— On va leur faire une surprise ! Tu vas leur servir le café déguisée en bonniche !

— De quoi je vais avoir l’air ?

Pour m’empêcher de protester, Cécile s’est collée contre moi, m’a embrassée. Elle me coinçait contre la table, m’interdisant de me dérober. Sa main s’est faufilée sous ma jupe pour toucher ma chatte à travers ma culotte. Elle s’est mise à me branler tout en me fouillant la bouche de sa langue. Je me suis sentie faible et quand elle m’a lâchée pour faire glisser jupe et slip le long de mes jambes, je n’ai pas protesté. Elle a achevé de me déshabiller en me pelotant pour continuer à m’étourdir.

— Mets ça, à présent !

Je ne m’étais jamais déguisée, j’avais toujours tenu des rôles assez effacés dans les scénarios de Patricia et Cécile. Cela m’a fait tout drôle d’endosser ce costume. Mais dans mon esprit, cela n’était qu’une farce.

La tenue noire était très courte, très décolletée. Elle mettait mes formes en valeur. Avec les bas résille, les talons hauts, le collier de chien qui me parait le cou et mon minuscule tablier blanc, j’avais l’air d’une barmaid de bordel.

Cécile m’a mis le plateau dans les mains et sans me laisser réfléchir, elle m’a poussée dans le salon.

Hubert et Pierre n’ont pas été surpris de me voir apparaître dans cet accoutrement.

— Voilà notre bonniche qui nous apporte le café ! s’est exclamée Cécile. Servez-nous, Isabelle !

Elle me vouvoyait, et mon mari lui emboîtait le pas.

— Quand vous aurez fini, vous nous porterez des liqueurs !

J’aurais pu réagir, mais j’ai rempli les trois tasses et j’ai apporté la première à Cécile. En me la prenant des mains, elle a fait un faux mouvement et du café s’est répandu sur sa robe.

— Petite gourde ! Regardez ce que vous avez fait !

Elle semblait furieuse. Je ne savais plus si elle jouait la comédie.

— Venez ici me nettoyer ! Allez, à genoux ! Enlevez-moi tout ce café avec votre tablier !

J’ai jeté un regard éperdu vers mon mari. Il m’a encouragée :

— Allons, ma chérie, fais plaisir à ton amie…

Hubert sirotait tranquillement son café. Puisque tout le monde avait l’air de trouver ça normal, je me suis exécutée. J’ai plié les genoux et je me suis penchée sur Cécile. Le café avait taché le devant de sa robe. J’ai défait mon petit tablier et, un genou à terre, j’ai tenté de réparer. C’était peine perdue. Cécile le savait aussi bien que moi, mais elle a insisté.

— Mettez-y un peu de conviction ! Frottez plus fort !

Elle m’a attrapé le poignet et m’a forcée à m’acharner sur sa poitrine. Ses pointes s’étaient raidies et perçaient à travers le tissu mouillé de sa robe.

— Le bas aussi, petite garce ! m’a-t-elle ordonné en poussant ma main droite sur son ventre. Frottez un peu là !

Elle m’a obligée à la masser. Elle se tenait calée dans son fauteuil, les jambes écartées, sa robe étroite si remontée que les deux hommes pouvaient apercevoir sa toison rousse. Elle s’agitait tant que sa lourde poitrine s’est libérée. Elle s’excitait et l’odeur de sa chatte en chaleur commençait à se répandre dans toute la pièce. Tout à coup, elle s’est redressée et m’a empoignée par les cheveux, avec rudesse.

— Petite garce, ma robe est fichue ! Tripote-moi pour te faire pardonner !

D’une main, elle a saisi l’ourlet de sa robe et s’est troussée jusqu’au-dessus du nombril. Sa moule grasse, gorgée de mouille, bâillait entre ses poils roux. Elle m’a plaquée contre son ventre.

— Occupe-toi de ma chatte ! Branle-moi ! Tu es la bonniche, tu dois m’obéir !

J’avais l’impression d’être au milieu d’une saynète imaginée par l’Eurasienne. Mais l’alcool que j’avais ingurgité, l’odeur entêtante de Cécile m’enivraient. Et puis… au lieu de me révolter, le rôle d’esclave soumise me plongeait dans une excitation malsaine. Abandonnant toute pudeur, j’ai glissé deux doigts dans la fente de Cécile. C’était gluant, tiède. Je l’ai fouillée et elle s’est mise à gémir. Mes doigts clapotaient dans son con, sa mouille coulait sur ma paume.

— Le clito… Bouffe-moi le clito ! m’a soufflé mon amie.

Je me suis penchée pour attraper le bourgeon de chair dressé entre les poils. Je l’ai aspiré et sucé pendant que je branlais le con juteux. En me courbant ainsi, je dévoilais mes fesses parées d’un minuscule string noir. Et je sentais les regards de Pierre et d’Hubert sur mon cul et mes cuisses, que j’exhibais comme une putain. Mais je m’en moquais. Au contraire, savoir qu’ils me regardaient, de plus en plus émoustillés, m’excitait encore plus.

Je me suis appliquée sur le clito et la chatte de Cécile, jusqu’à ce qu’elle jouisse. Et tout en la branlant, je cambrais les reins, j’écartais les cuisses, pour bien m’offrir. Cécile a repris ses esprit, elle m’a dit :

— C’est bien. Tu es une bonniche obéissante. Mais tu vas l’être encore plus… Je crois qu’Hubert aimerait voir ta chatte… Enlève ton string…

Comme je ne bougeais pas, elle a passé sa main dans l’échancrure de mon décolleté et m’a flatté la poitrine.

— S’il te plaît, chérie, baisse ta culotte…

Elle me fixait de ses yeux verts en faisant jaillir mes seins de mon corsage. Elle les manipulait du bout des doigts. Je me sentais comme une poupée entre ses mains. Ma volonté m’abandonnait complètement. Sans me retourner, j’ai fait glisser mon slip, j’ai pris appui sur un genou, puis sur l’autre, pour m’en débarrasser.

— Déshabille-moi, maintenant, m’a demandé Cécile en se levant.

Elle a plaqué son pubis contre mon visage. Je sentais son odeur forte à travers sa robe. J’ai lancé mes mains dans son dos, à la recherche de la fermeture Éclair. Je l’ai descendue et j’ai dépouillé Cécile de son vêtement. Elle ne portait plus rien que ses talons. Et à présent, c’était sa toison rousse qu’elle plaquait contre mon visage. Elle m’a pris la tête à deux mains et s’est frottée contre moi. Sa mouille me barbouillait le menton. Elle s’est branlée sur moi jusqu’à l’orgasme. Elle me faisait presque mal, m’écrasant la bouche contre son pubis, me tirant les cheveux. Je sentais son clito bandé rouler contre mes lèvres. Elle se servait de moi comme d’un objet, et j’éprouvais du plaisir à être traitée ainsi ! Mon ventre me brûlait, la mouille suintait de mon ventre, dégoulinant sur mes cuisses.

Lorsque Cécile m’a repoussée, j’avais le visage maculé de mouille. J’ai baissé les yeux.

— C’est ça, regarde par terre, comme la bonniche que tu es ! Je suis ta maîtresse et tu ne dois pas me fixer dans les yeux !

J’aurais cru ne jamais accepter ça, mais soumise, j’attendais qu’elle me donne de nouveaux ordres. Elle m’a prise par la main et m’a conduite vers les deux hommes. Leurs braguettes étaient déformées par l’érection.

— Il est temps de t’occuper de nos deux mâles…

Elle m’a poussée vers Pierre.

— Sors sa bite et suce-la !

J’ai défait le pantalon de mon mari et j’ai décalotté sa pine. Le regard d’Hubert suivait le moindre de mes gestes. J’ai sucé mon mari sous ses yeux. Au bout de quelques minutes, Cécile m’a repoussée et entraînée vers Hubert.

— À lui, maintenant !

Sans hésiter, j’ai extirpé sa bite et je me suis jetée dessus. Je l’ai sucée goulûment. Je ne pouvais plus mettre mon attitude sur le compte de l’ivresse. Je venais de comprendre le plaisir trouble, mais si intense, que ressentait Valérie. Comme elle, j’avais de la joie à me laisser manipuler et avilir. Je découvrais les délices de la soumission.

Pendant que je suçais Hubert, mon mari s’était déshabillé. Il m’a attirée à lui pour que je le reprenne en bouche, pendant que son ami quittait à son tour ses vêtements. Puis, ils se sont installés sur la banquette, Cécile entre eux. Ils étaient nus tous les trois. Moi seule avait gardé mes habits. Mais j’avais beau être vêtue, avec ma tenue de putain, je me sentais plus impudique qu’eux.

— Viens à genoux t’occuper de nos sexes ! m’a ordonné Cécile. Tu es notre esclave, notre putain. Suce-nous, branle-nous, tous les trois ensemble. Tu ne t’arrêteras que lorsque nous te le dirons. Et si nous sommes satisfaits de toi, les hommes te baiseront tous les deux. Un dans la chatte, l’autre dans le cul... Allez, au travail ! Applique-toi, compris ?

Je suis tombée à genoux entre ses cuisses et j’ai balbutié un faible oui.

— Oui, qui ? a questionné Cécile en me fixant durement.

Je n’ai pas osé croiser son regard, ni celui des hommes, parce que je n’étais que leur bonne... Cela me plaisait et ça me plaît encore aujourd’hui. J’ai refermé mes doigts sur les deux bites et j’ai enfoui mon visage dans la toison rousse de Cécile en murmurant :

— Oui, Maîtresse...

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2058-8

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-2501-9

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00396 — J’ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m’offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J’organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m’avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J’étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J’ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot / Emma T.

B00410 — Étudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber / Bénédicte

B00412 — À la Martinique j’en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J’adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J’en ai fait des folies à Dubaî / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J’étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J’avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L’enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J’ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J’aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J’avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s’amuse à trois, on ne s’ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J’exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J’étais une stagiaire très docile / Anonyme

B00443 — Pendant les vendanges je me suis très mal conduite / Céline D.

B00444 — Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari / Solange W.C.

B00445 — J’aime les plaisirs un peu sales / Anonyme

B00446 — J’étais soumise À ma copine de chambre / Claires H.

B00447 — Il a fait de moi sa poupée de chair / Clotilde A.

B00448 — j’étais une infirmière très délurée / PATRICIA G.

B00449 — C’est à Londres que j’ai fait mes classes du sexe / Anonyme

B00450 — Initiée au vice par la mère de mon amant / Vanessa

B00451 — J’étais devenue une vraie petite perverse / Coucou

B00452 — Les fessées cul nu ? J’adore… / Brigitte Q.

B00453 — Caissière dans une supérette, je ne portais jamais de culotte / Sandrine

B00454 — Jétais femme de chambre dans un hôtel sur la côte / Brigitte B.

B00455 — À la poste, je me faisais souvent tamponner / Bernadette A.

B00456 — ça m’excitait de poser pour des photos cochonnes / Mireille Q.

B00457 — Je m’amusais souvent avec l’ami de ma mère / Béatrice R.

B00458 — J’ai été initié par un couple pervers / Céline P.

B00459 — Elles se confessaient à moi… et je les punissais / Anonyme

B00460 — On m’a initiée à toutes les perversions / Valérie

B00461 — Au haras, je servais souvent de monture / Gwenaëlle

B00462 — Il me prêtait son épouse perverse / Gilbert d’Y

B00463 — Elle s’est offerte à nous devant son mari / Anonyme

B00464 — Ma femme aime beaucoup que je la prête à mes amis / Thierry M.

B00465 — C’est à Tahiti que j’ai perdu mon pucelage / Carole T.

B00466 — Comment je suis devenue dominatrice / Maîtresse Amina

B00467 — J’aimais beaucoup les plaisirs de bouche / Edelweis

B00468 — J’ai subi une formation… très spéciale / Isabelle

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com